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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa nos dias 21 a 23 de março 

de 2025 

 

CLIPPING DE TV 

Band Vale 

São Sebastião 

• Campanha de anistia fiscal 

 

TV Vanguarda 

São Sebastião 

• Rios da região estão impróprios 

 

• Cidades discutem mudança de nome da Guarda Municipal 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Metrópoles 

São Sebastião 

• São Paulo tem 7 das 10 cidades com IPTU per capita mais caro do Brasil 

 

G1 

São Sebastião 
• Cinco cidades discutem trocar nome da Guarda Civil para Polícia Municipal no Vale do 

Paraíba 

 

UOL 

São Sebastião 

• Previsão do tempo aponta dia chuvoso hoje (24) para São Sebastião (SP) 

 

 

 

https://www.dropbox.com/scl/fi/eq5l36gsan84xu1m9g5kh/21-03-2025-Campanha-de-anistia-fiscal-Band-Cidade-1-edi-o.mp4?rlkey=t3zk3kk36bwlvqiic3agesmzw&e=1&st=44kt1jik&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/gw071av3rgy23ov9yfvkl/21-03-2025-Rios-da-regi-o-est-o-impr-prios-Link-Vanguarda.mp4?rlkey=crr6t1gw0c97zve2wxvfgpju1&e=1&st=wesei4s1&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/pxdvskcjmi4a76ig9krzo/21-03-2025-Cidades-discutem-mudan-a-de-nome-da-Guarda-Municipal-Jornal-Vanguarda.mp4?rlkey=odh8sarpwja470si2kjhgv7b2&e=1&st=jq5pbew0&dl=0
https://www.metropoles.com/sao-paulo/sao-paulo-tem-7-das-10-cidades-com-iptu-per-capita-mais-caro-do-brasil
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/03/21/cinco-cidades-tentam-trocar-nome-da-guarda-civil-para-policia-municipal-no-vale-do-paraiba.ghtml
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/03/21/cinco-cidades-tentam-trocar-nome-da-guarda-civil-para-policia-municipal-no-vale-do-paraiba.ghtml
https://noticias.uol.com.br/previsao-do-tempo/2025/03/24/sao-sebastiao-sp-temperatura-hoje.htm


 

 

Gazeta Costa Sul 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião alerta para golpe sobre suspensão do CNPJ de 

microempreendedores 

 

• Estelionatários são presos após COI identificar veículo usado em crimes 

 

• Equipes juvenis de São Sebastião disputam 6ª Copa de Futebol Society Cong na Rua da 

Praia 

 

• Profissionais dos Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos de São Sebastião 

participam de capacitação sobre escuta especializada 

 

• Secretaria da Educação de São Sebastião participa de Fórum sobre melhoria do Ideb em 

São Paulo 

 

• Nutricionistas de São Sebastião recebem orientações para preparo da receita de Páscoa 

na merenda escolar 

 

WebTv São Sebastião 

São Sebastião 

• Nutricionistas de São Sebastião recebem orientações para preparo da receita de Páscoa 

na merenda escolar 

 

• Alunos da rede municipal participam de reunião do Parlamento Jovem e elegem a Mesa 

Diretora 

 

• Secretaria da Educação de São Sebastião participa de Fórum sobre melhoria do Ideb em 

São Paulo 

 

Agora Litoral Norte 

São Sebastião 

• Nutricionistas de São Sebastião recebem treinamento para preparo da receita de Páscoa 

na merenda escolar 

 

 

 

 

https://gazetacostasul.com.br/noticia/22783/prefeitura-de-sao-sebastiao-alerta-para-golpe-sobre-suspensao-do-cnpj-de-microempreendedores
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22783/prefeitura-de-sao-sebastiao-alerta-para-golpe-sobre-suspensao-do-cnpj-de-microempreendedores
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22784/estelionatarios-sao-presos-apos-coi-identificar-veiculo-usado-em-crimes
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22786/equipes-juvenis-de-sao-sebastiao-disputam-6o-copa-de-futebol-society-cong-na-rua-da-praia
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22786/equipes-juvenis-de-sao-sebastiao-disputam-6o-copa-de-futebol-society-cong-na-rua-da-praia
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22788/profissionais-dos-servicos-de-convivencia-e-fortalecimento-de-vinculos-de-sao-sebastiao-participam-de-capacitacao-sobre-escuta-especializada
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22788/profissionais-dos-servicos-de-convivencia-e-fortalecimento-de-vinculos-de-sao-sebastiao-participam-de-capacitacao-sobre-escuta-especializada
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22787/secretaria-da-educacao-de-sao-sebastiao-participa-de-forum-sobre-melhoria-do-ideb-em-sao-paulo
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22787/secretaria-da-educacao-de-sao-sebastiao-participa-de-forum-sobre-melhoria-do-ideb-em-sao-paulo
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22790/nutricionistas-de-sao-sebastiao-recebem-orientacoes-para-preparo-da-receita-de-pascoa-na-merenda-escolar
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22790/nutricionistas-de-sao-sebastiao-recebem-orientacoes-para-preparo-da-receita-de-pascoa-na-merenda-escolar
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560931
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560931
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560932
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560932
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560934
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governo-municipal/1560934
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/nutricionistas-de-sao-sebastiao-recebem-treinamento-para-preparo-da-receita-de-pascoa-na-merenda-escolar/
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/nutricionistas-de-sao-sebastiao-recebem-treinamento-para-preparo-da-receita-de-pascoa-na-merenda-escolar/


 

 

Agora Vale 

São Sebastião 

• Dupla é presa após aplicar golpe com venda falsa de galinhas em São Sebastião 

 

CBN Vale 

São Sebastião 

• Surf Para Todos: Projeto leva aulas gratuitas a São Sebastião; veja como se inscrever 

 

Repórter Online Litoral 

São Sebastião 
• Prefeito Reinaldinho Se Reúne Com Secretários Municipais Para Elaboração Do Plano De 

Contingência De Despesas 

 

T7 News 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião inicia novo processo de cassação contra vereador Diego Nabuco 

 

iG 

São Sebastião 
• Golpe da maquininha: dupla é presa após identificação de veículo pelo COI 

 

Nova Imprensa 

São Sebastião 

• Prefeitura lança campanha de anistia fiscal com descontos para quem deve impostos 

 

• Golpe da maquininha: dupla é presa após identificação de veículo pelo COI 

 

012 News 

São Sebastião 

• São Sebastião: Golpistas que ofereciam “quatro galinhas por R$50” são presos pela 

Polícia Municipal 

 

O Vale 

São Sebastião 
• S.José, Caraguá e São Sebastião: cidades mais urbanizadas do Vale 

https://agoravale.com.br/noticias/Policial/dupla-e-presa-apos-aplicar-golpe-com-venda-falsa-de-galinhas-em-sao-sebastiao
https://www.cbnvale.com.br/surf-para-todos-projeto-leva-aulas-gratuitas-a-sao-sebastiao-veja-como-se-inscrever/
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/prefeito-reinaldinho-se-reune-com-secretarios-municipais-para-elaboracao-do-plano-de-contingencia-de-despesas/
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/prefeito-reinaldinho-se-reune-com-secretarios-municipais-para-elaboracao-do-plano-de-contingencia-de-despesas/
https://t7news.com.br/noticia/camara-de-sao-sebastiao-inicia-novo-processo-de-cassacao-contra-vereador-diego-nabuco
https://litoralnorte.ig.com.br/2025-03-21/golpe-da-maquininha--dupla-e-presa-apos-identificacao-de-veiculo-pelo-coi.html
https://novaimprensa.com/2025/03/prefeitura-lanca-campanha-de-anistia-fiscal-com-descontos-para-quem-deve-impostos.html
https://novaimprensa.com/2025/03/golpe-da-maquininha-dupla-e-presa-apos-identificacao-de-veiculo-pelo-coi.html
https://www.012news.com.br/sao-sebastiao-golpistas-que-ofereciam-quatro-galinhas-por-r50-sao-presos-pela-policia-municipal/
https://www.012news.com.br/sao-sebastiao-golpistas-que-ofereciam-quatro-galinhas-por-r50-sao-presos-pela-policia-municipal/
https://sampi.net.br/ovale/noticias/2891720/vale-do-paraiba/2025/03/sjose-caragua-e-sao-sebastiao-cidades-mais-urbanizadas-do-vale


 

 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 

• Dupla que vendia ‘galinhas’ é presa após golpe de R$ 1 mil em São Sebastião 

 

Tamoios News 

São Sebastião 
• Capitão de Fragata Silvio Proença celebra o 54ª aniversário de criação da Delegacia da 

Capitania dos Portos, em São Sebastião 

 

• Parlamento Jovem elege Mesa Diretora e realiza atividades educativas em São Sebastião 

 

Band Vale 

São Sebastião 

• Galinha por R$1500? Polícia Municipal prende suspeitos de estelionato em São Sebastião 

 

Expressão Caiçara 

São Sebastião 

• Parlamento Jovem elege Mesa Diretora e realiza atividades educativas 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 
• Polícia Municipal de São Sebastião prende dupla acusada de praticar estelionato no 

município 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 

• Sebastianense Helena Ferreira é campeã panamericana de jiu-jitsu e coleciona títulos no 

esporte 

 

• Pata Móvel permanece até sexta na Vila Sahy para atendimentos e castrações de animais 

 

• São Sebastião debate inclusão em evento com presença do secretário estadual dos 

Direitos da Pessoa com Deficiência 

 

• Prefeitura de São Sebastião abre inscrições para o FestVoz 2025 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/03/21/dupla-que-vendia-galinhas-e-presa-apos-golpe-de-r-1-mil-em-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/capitao-de-fragata-silvio-proenca-celebra-o-54a-aniversario-de-criacao-da-delegacia-da-capitania-dos-portos-em-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/capitao-de-fragata-silvio-proenca-celebra-o-54a-aniversario-de-criacao-da-delegacia-da-capitania-dos-portos-em-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/alunos-da-rede-municipal-de-sao-sebastiao-participam-de-reuniao-do-parlamento-jovem-e-elegem-a-mesa-diretora/
https://www.band.uol.com.br/band-vale/noticias/galinha-por-r1500-policia-municipal-prende-suspeitos-de-estelionato-em-sao-sebastiao-202503211346
https://www.expressaocaicara.com/post/parlamento-jovem-elege-mesa-diretora-e-realiza-atividades-educativas
https://diariocaicara.com/policia-municipal-de-sao-sebastiao-prende-dupla-acusada-de-praticar-estelionato-no-municipio/
https://diariocaicara.com/policia-municipal-de-sao-sebastiao-prende-dupla-acusada-de-praticar-estelionato-no-municipio/
https://radarlitoral.com.br/noticias/26067/sebastianense-helena-ferreira-e-campea-panamericana-de-jiu-jitsu-e-coleciona-titulos-no-esporte
https://radarlitoral.com.br/noticias/26067/sebastianense-helena-ferreira-e-campea-panamericana-de-jiu-jitsu-e-coleciona-titulos-no-esporte
https://radarlitoral.com.br/noticias/26064/pata-movel-permanece-ate-sexta-na-vila-sahy-para-atendimentos-e-castracoes-de-animais
https://radarlitoral.com.br/noticias/26054/sao-sebastiao-debate-inclusao-em-evento-com-presenca-do-secretario-estadual-dos-direitos-da-pessoa-com-deficiencia
https://radarlitoral.com.br/noticias/26054/sao-sebastiao-debate-inclusao-em-evento-com-presenca-do-secretario-estadual-dos-direitos-da-pessoa-com-deficiencia
https://radarlitoral.com.br/noticias/26055/prefeitura-de-sao-sebastiao-abre-inscricoes-para-o-festvoz-2025


 

 

 

• Museu do Bairro do São Francisco, uma viagem na rica história da cultura caiçara 

 

• Golpistas oferecem 'quatro galinhas por R$ 50' e aplicam golpe de R$ 1 mil em vítima na 

Costa Sul; dupla é presa pela Polícia Municipal 

 

• Câmara de São Sebastião recebe 1ª sessão do Parlamento Jovem com eleição da Mesa 

Diretora 

 

Diário do Litoral 

São Sebastião 
• Qualidade da água nos rios: estado de São Paulo tem os piores índices; veja 

 

Gazeta de São Paulo 

São Sebastião 

• Ilha de mansão abandonada impressiona turistas no litoral de SP 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• Secretaria da Educação de São Sebastião participa do 1º Fórum de Educação do Vale do 

Paraíba e assume liderança regional 

 

• Prefeito Reinaldinho se reúne com secretários municipais para elaboração do Plano de 

Contingência de Despesas 

 

• Prefeito Reinaldinho entrega nova ala de Pré-Parto na Maternidade do HCSS 

 

• Prefeitura de São Sebastião abre inscrições para o FestVoz 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://radarlitoral.com.br/noticias/26056/museu-do-bairro-do-sao-francisco-uma-viagem-na-rica-historia-da-cultura-caicara
https://radarlitoral.com.br/noticias/26058/golpistas-oferecem-'quatro-galinhas-por-r$-50'-e-aplicam-golpe-de-r$-1-mil-em-vitima-na-costa-sul;-dupla-e-presa-pela-policia-municipal
https://radarlitoral.com.br/noticias/26058/golpistas-oferecem-'quatro-galinhas-por-r$-50'-e-aplicam-golpe-de-r$-1-mil-em-vitima-na-costa-sul;-dupla-e-presa-pela-policia-municipal
https://radarlitoral.com.br/noticias/26062/camara-de-sao-sebastiao-recebe-1%EF%BF%BD-sessao-do-parlamento-jovem-com-eleicao-da-mesa-diretora
https://radarlitoral.com.br/noticias/26062/camara-de-sao-sebastiao-recebe-1%EF%BF%BD-sessao-do-parlamento-jovem-com-eleicao-da-mesa-diretora
https://www.diariodolitoral.com.br/cotidiano/qualidade-da-agua-nos-rios-estado-de-sao-paulo-tem-os-piores-indices/192926/
https://www.gazetasp.com.br/gazeta-mais/dicas-da-gazeta/ilha-de-mansao-abandonada-impressiona-turistas-no-litoral-de-sp/1153175/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/secretaria-da-educacao-de-sao-sebastiao-participa-do-1o-forum-de-educacao-do-vale-do-paraiba-e-assume-lideranca-regional/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/secretaria-da-educacao-de-sao-sebastiao-participa-do-1o-forum-de-educacao-do-vale-do-paraiba-e-assume-lideranca-regional/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/prefeito-reinaldinho-se-reune-com-secretarios-municipais-para-elaboracao-do-plano-de-contingencia-de-despesas/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/prefeito-reinaldinho-se-reune-com-secretarios-municipais-para-elaboracao-do-plano-de-contingencia-de-despesas/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/prefeito-reinaldinho-entrega-nova-ala-de-pre-parto-na-maternidade-do-hcss/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/03/prefeitura-de-sao-sebastiao-abre-inscricoes-para-o-festvoz-2025/


 

 

 

 

Clipping de TV: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Band Cidade 1ª edição 

Veículo: Band Vale 

 

Campanha de anistia fiscal 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de TV: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Link Vanguarda 

Veículo: TV Vanguarda 

 

Rios da região estão impróprios 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de TV: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Jornal Vanguarda 

Veículo: TV Vanguarda 

 

Cidades discutem mudança de nome da Guarda Municipal 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Metrópoles 

 

São Paulo tem 7 das 10 cidades com IPTU per capita mais caro do Brasil 

 
 

São Paulo — Ranking aponta que a cidade de Ilha Comprida, no litoral de São Paulo, tem o Imposto 

Predial e Territorial Urbano (IPTU) mais alto do Brasil. 

 

O levantamento foi divulgado nesta sexta-feira (21/3) pelo site de hospedagens e viagens Quinto 

Andar. 

 

Entre as dez cidades com o IPTU per capita, o estado de São Paulo tem sete: além de Ilha 

Comprida, Bertioga (2º), Guarujá (5º) e Praia Grande (6º), na Baixada Santista. São Sebastião, no 

litoral norte, e Cotia (4º) e São Caetano do Sul (7º), na região metropolitana. 

 

Confira o ranking 

Ilha Comprida (SP) 

Bertioga (SP) 

Bombinhas (SC) 

Cotia (SP) 

Guarujá (SP) 

Praia Grande (SP) 

São Caetano do Sul (SP) 

São Sebastião (SP) 

Arroio do Sal (RS) 

Matinhos (PR) 

 

Ilha Comprida, com uma população estimada de 9.908 habitantes, arrecadou cerca de R$ 16,7 

milhões com o IPTU em 2024, o que deu um valor per capita de R$ 1.687,49. 

 



 

 

Já o segundo lugar Bertioga teve no ano passado um IPTU médio de R$ 1.053,59. O município de 

64.188 habitantes arrecadou R$ 54,3 milhões com o imposto. 

 

O que é IPTU? 

IPTU é a sigla para Imposto Predial e Territorial Urbano. Como o nome indica, esse é um tributo 

municipal que incide sobre as propriedades construídas no meio urbano. O imposto é cobrado de 

construções, tanto casas quanto prédios e comércios, feitas nas cidades. 

 

O valor arrecadado com o recolhimento do IPTU vai para as prefeituras das cidades onde os 

imóveis estão localizados. Apesar disso, ele não tem uma finalidade específica, e pode ser 

destinado a qualquer necessidade das prefeituras pelas quais o imposto foi recolhido. 

 

O IPTU deve ser pago pelos proprietários de casas, apartamentos ou terrenos, sejam esses 

terrenos residenciais ou comerciais, localizados em áreas urbanas. Ou seja, se você tem uma casa, 

você deve pagar o IPTU; se tem um comércio, também deve pagar o tributo. 

 

Quem paga o IPTU em caso de aluguel? 

De acordo com a Lei do Inquilinato (nº. 8.245/91), o pagamento do IPTU deve ser acordado no 

contrato de aluguel, ou seja, deve haver um acordo entre o dono do imóvel e quem aluga para 

decidir quem fará o pagamento. A mesma regra se aplica para o valor do condomínio. 

 

Porém, o IPTU é uma responsabilidade do dono da propriedade. Então, caso o locatário não fizer 

o pagamento do imposto, o proprietário deve se responsabilizar, mesmo que o contrato diga outra 

coisa. 

 

O Quinto Andar destacou que o IPTU impacta diretamente o custo de vida e o mercado imobiliário, 

sendo influenciado por fatores como a valorização dos imóveis e as necessidades de arrecadação 

das prefeituras. Geralmente, o tributo tende a ser mais alto em cidades turísticas ou em grandes 

centros urbanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: G1 

 

Cinco cidades discutem trocar nome da Guarda Civil para Polícia Municipal no 

Vale do Paraíba 

 
 

Ao menos cinco cidades do Vale do Paraíba e Litoral Norte de São Paulo discutem ou já discutiram 

trocar o nome da Guarda Civil para Polícia Municipal. Em 16 cidades do Estado, a medida é 

questionada pelo Ministério Público de São Paulo. 

 

Por enquanto, a nova denominação está em vigor em duas cidades da região: Caçapava, que 

sancionou a medida nesta quinta-feira (20), e São Sebastião, onde a mudança é questionada pelo 

Ministério Público e ainda não há decisão final sobre o assunto - leia mais abaixo. 

 

Caraguatatuba teve a proposta aprovada na Câmara dos Vereadores e ainda aguarda sanção do 

Executivo. Em São José dos Campos, uma proposta foi apresentada em fevereiro, mas ainda não 

foi votada pelos vereadores. 

 

Em Cruzeiro, a medida foi questionada pelo Ministério Público, que obteve decisão favorável. Em 

2021, a prefeitura revogou a lei que mudava a denominação de Guarda Civil para Polícia Municipal. 

 

De GCM para Polícia Municipal 

A discussão sobre a mudança de denominação ganhou força depois que, em fevereiro deste ano, 

o Supremo Tribunal Federal decidiu que as Guardas Civis Municipais podem realizar policiamento 

ostensivo. 

 

Desde então, diversas cidades do Estado se mobilizaram para mudar o nome das corporações. 

Mas decisões recentes da Justiça tem considerado as leis inconstitucionais. 

 



 

 

Em decisão mais recente, publicada nesta semana, o Tribunal de Justiça de São Paulo suspendeu 

a expressão “Polícia Metropolitana de Ribeirão Preto”. A liminar diz que "os municípios não podem 

transbordar aos limites gerais preconizados na Constituição Federal. Desse modo, o município não 

pode alterar a denominação da guarda municipal, eleita pelo poder constituinte no artigo 144". 

 

Cristiano Maronna, advogado doutor em direito penal pela usp e diretor da plataforma Justa, é 

contra a mudança de GCM para Polícia Municipal. 

 

"Só vai acentuar esse quadro que já existe hoje, que é de um polícia violenta, uma polícia que no 

mais das vezes não consegue se pautar pela legalidade, que a violação dos direitos humanos é 

sistemática e não vai resolver o problema da baixa capacidade investigativa que a polícia brasileira 

tem hoje", disse. 

 

Inconstitucionalidade 

O Ministério Público entende que a mudança proposta pelas cidades é inconstitucional. 

 

Na visão do Ministério Público, a decisão do Supremo Tribunal Federal (STF) que autorizou que as 

GCMs possam fazer prisões em flagrantes e atuar como apoio às Polícias Civil e Militares nos 

estados, não determinou expressamente mudanças de nome e nem tirou o dever de guarda 

patrimonial dessas corporações municipais. 

 

Na região, o Ministério Público moveu ações contra as mudanças em Cruzeiro e São Sebastião. A 

mudança de nome das GCMs já foi objeto de ações diretas de inconstitucionalidade em pelo menos 

outras 14 cidades do estado de São Paulo que já tiveram essas mudanças de nome aprovadas nos 

devidos legislativos municipais. São elas: 

 

Artur Nogueira 

Itu 

Salto 

Santa Bárbara d'Oeste 

Amparo 

Cruzeiro 

Holambra 

Pitangueiras 

Jaguariúna 

Vinhedo 

Cosmópolis 

São Sebastião 

Itaquaquecetuba 



 

 

Ribeirão Preto 

São Bernardo do Campo 

São Paulo 

Discussão no Vale 

Caçapava: A Prefeitura anunciou que a GCM agora é chamada de Polícia Municipal. O Executivo 

informou que tem trabalhado para liberar o porte de arma institucional aos agentes, visando 

"aumentar a capacidade de resposta no combate à criminalidade". 

 

"Os agentes passarão por um rigoroso processo de capacitação, que inclui treinamentos 

especializados no uso das armas e exames psicotécnicos", disse. 

 

Caraguatatuba: O projeto foi aprovado pelos vereadores no último dia 11. O projeto foi proposto 

pelo vereador Antônio Carlos Júnior (Podemos), que também é presidente da Câmara. Ele justifica 

a alteração como uma maneira de "refletir o avanço do município na segurança pública e 

acompanhar o entendimento jurídico recente do STF sobre o tema". 

 

A nova legislação não só altera a terminologia da corporação, mas também autoriza a Polícia 

Municipal a atuar no policiamento ostensivo e comunitário. 

 

Cruzeiro: Após a reversão da decisão, nas redes sociais e publicações oficiais da prefeitura, a 

corporação já voltou a ser chamada de Guarda Civil Municipal. 

 

Em nota, a Prefeitura de Cruzeiro disse que enviou o projeto em 2019 e que a mudança aconteceu 

ainda naquele ano, mas que em 2021 houve a revogação da lei. Apesar da revogação, os agentes 

da GCM passaram a poder utilizar arma de fogo. 

 

São José dos Campos: O projeto foi protocolado pelo vereador Senna (PL) no fim de fevereiro deste 

ano. Na justificativa, o parlamentar explicou que a proposta busca "adequar a legislação local à 

realidade diária vivida pela Guarda, reconhecendo formalmente as complexidades e competências 

que caracterizam o trabalho dessas forças nos contextos urbanos". 

 

Não há data para votação do projeto, que tem parecer contrário da Procuradoria Jurídica. 

 

São Sebastião: A troca de nome para Polícia Municipal ocorreu em 2017. A mudança também fez 

com que o Ministério Público ingressasse com uma Adin (Ação Direta de Inconstitucionalidade). 

Apesar da decisão favorável ao MP, a Prefeitura segue usando o nome “Polícia Municipal” em 

viaturas, prédios oficiais e em documentos da corporação. Em nota, a Prefeitura de São Sebastião 

afirma que “o caso foi ao STF, está para análise no Supremo, mas até trânsito em julgado 

permanece a nomenclatura de Polícia Municipal”. 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: UOL 

 

Previsão do tempo aponta dia chuvoso hoje (24) para São Sebastião (SP) 

 
 

São Sebastião (SP) deve ter dia chuvoso hoje (24). Segundo dados do Tempo Agora, a cidade tem 

previsão de temperaturas entre 22°C e 26°C e 43% de chance de chuvas ao longo desta segunda. 

 

Tempo durante o dia em São Sebastião 

São Sebastião começa o dia com termômetros marcando 23°C de madrugada e também 23°C na 

parte da manhã. Durante a tarde, a previsão é de 26°C. A segunda termina com 26°C. 

 

Chuvas 

São Sebastião hoje tem 43% de chance de chuva ao longo do dia. 

 

Umidade 

O nível de umidade relativa do ar para São Sebastião deve alternar entre 78% e 99%. 

 

Ventos 

São Sebastião deve registrar ventos em uma velocidade média de 3 km/h hoje, atingindo o maior 

índice de tarde km/h, com pico de 5 km/h. 

 

Nascer e pôr do sol 

São Sebastião terá o nascer do sol hoje às 06:06:27. O sol se põe às 18:09:52. 

 

Temperaturas esperadas para a próxima semana em São Sebastião 

Terça (25): 21°C a 27°C 

Quarta (26): 21°C a 26°C 

Quinta (27): 21°C a 27°C 

Sexta (28): 21°C a 27°C 



 

 

Sábado (29): 22°C a 27°C 

Domingo (30): 22°C a 26°C 

Segunda (31): 21°C a 27°C 

A previsão do tempo é baseada em dados colhidos por meteorologistas. Ela pode sofrer variações 

ao longo do dia que fujam dos modelos previstos. 
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Prefeitura de São Sebastião alerta para golpe sobre suspensão do CNPJ de 

microempreendedores 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social 

(Sedes), alerta sobre a circulação de mensagens falsas no WhatsApp relacionadas à suspensão do 

CNPJ de Microempreendedores Individuais (MEI) por falta de pagamento do DAS-MEI. 

 

A cobrança do boleto mensal do DAS é emitida diretamente no site do Portal do Empreendedor ( 

www.gov.br/mei ). Então, não clique em links suspeitos, não forneça seus dados pessoais ou 

financeiros, não pague boletos com cobrança indevida e sempre confirme a informação em canais 

oficiais. 

 

Para verificar a situação do seu MEI, procure atendimento no Sebrae Aqui São Sebastião, 

localizado na Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391, no Centro. O atendimento ocorre de segunda a 

sexta-feira, das 8h às 17h. 

 

Declaração anual do MEI 

 

O Sebrae Aqui iniciou uma ação para auxiliar gratuitamente empreendedores na Declaração Anual 

do Simples Nacional (DASN-SIMEI), que deve ser feita até 31 de maio. A declaração deve ser feita 

por todos os microempreendedores individuais, incluindo aqueles que não obtiveram faturamento 

durante o ano de 2024. 

 

Serviço: 

 



 

 

Sebrae Aqui São Sebastião 

 

Atendimento:segunda a sexta-feira, das 8h às 17h 

 

Endereço:Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391 – Centro 

 

Informações:WhatsApp (12) 3892-1549 
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Estelionatários são presos após COI identificar veículo usado em crimes 

 
 

Dois homens foram detidos pela Polícia Municipal de São Sebastião, acusados da prática de 

estelionato. A dupla havia acabado de fazer uma vítima em Boiçucanga, na Costa Sul, após o 

veículo que usado ser identificado e monitorado pelo Centro de Operações Integradas (COI). 

 

O COI havia recebido informações sobre um veículo Gol prata, que era usado pelos suspeitos, 

P.P.O.A., 25 anos, e C.M.D.S., 28. Segundo a denúncia, eles passavam pelos bairros vendendo 

objetos de valores acessíveis e, na hora de passar o cartão na maquininha, cobravam valores acima 

de R$ 1 mil da conta dos clientes. 

 

Após levantamento do Setor de Inteligência, foi constatado o uso do carro para a prática de outros 

crimes, sendo um deles em Maresias, no dia 13 de março, além das cidades de Caçapava e 

Tremembé, no Vale do Paraíba. 

 

De posse das informações e a constatação do crime praticado em Boiçucanga, na quinta-feira (20), 

o COI passou a monitorar o veículo pelo município, sendo ele visto neste bairro, em Maresias e em 

Barequeçaba, onde a dupla foi detida quando se preparava para almoçar em restaurante. 

 

A dupla foi levada pela Polícia Municipal para a Delegacia da Polícia Civil onde foi registrado 

boletim de ocorrência por estelionato. Com os dois foram apreendidos R$ 300 em espécie, duas 

máquinas de cartão, chaves de fenda, 12 cartões de banco e alimentação, três aparelhos celulares, 

além do veículo usado para praticar o crime. 
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Equipes juvenis de São Sebastião disputam 6ª Copa de Futebol Society Cong na 

Rua da Praia 

 
 

Neste sábado (22/3), 16 equipes juvenis de São Sebastião começam a disputar o título da 6ª Copa 

de Futebol Society Cong, a partir das 10h, no Campo de Futebol Society, localizado no Complexo 

Esportivo da Rua da Praia. A competição reúne atletas com idade máxima de 22 anos e conta com 

apoio da Secretaria de Esportes de São Sebastião (Seesp). 

 

O organizador do evento é o jovem atleta, Erick Muniz, 18 anos, que viu no torneio a chance de 

oferecer um entretenimento de qualidade para os amantes do futebol society da cidade. Erick 

conta que sempre achou a estrutura do Complexo Esportivo da Rua da Praia muito boa e que o 

espaço seria perfeito para a realização de um evento. 

 

“A ideia nasceu quando uns amigos e eu íamos jogar bola no Campo de Society da Rua da Praia. 

No início do campeonato, era autorizado até a jogar descalço, pois queríamos algo bem raiz, mas 

tivemos que mudar as regras para ficar algo mais profissional, pois esse projeto tomou uma 

proporção e recebeu uma adesão maior do que imaginávamos. Estamos muito felizes em contar 

com o apoio da Secretaria de Esportes e sabemos que essa edição vai ser um sucesso”, comentou 

o criador do evento.  

 

As quartas de final da 6ª Copa de Futebol Society Cong ocorrem no domingo (23/3), a partir das 

13h. Já as semifinais, disputa do 3º lugar e a final estão agendadas para o sábado (29/3), às 13h. 

 

Chaveamento das oitavas de final 

 



 

 

Jogos do dia 22 (sábado) 

 

Shaktar dosLek x Leões – 10h 

 

Os Perna Bamba x Caraguatatuba F.C – 11h 

 

Só Jatada x Mini Pekkas – 13h15 

 

Fire Roots x Bola na Rua – 14h15 

 

Mal de bola x Panelinha – 15h15 

 

Tropa da Divisa x Topoyork – 16h15 

 

Real Matriz x Falso Madrid – 17h15 

 

Sporting Sanfield x Cnpjotos – 18h15 
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Profissionais dos Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos de São 

Sebastião participam de capacitação sobre escuta especializada 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social 

(Sedes), realizou nesta sexta-feira (21/3) uma formação sobre a escuta especializada de crianças 

e adolescentes vítimas ou testemunhas de violência. A capacitação foi voltada para profissionais 

dos Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos (SCFV). 

O encontro teve como objetivo apresentar o fluxo de atendimento, desenvolvido de forma 

integrada pela Comissão Intersetorial Municipal de Proteção à Criança e ao Adolescente Vítima ou 

Testemunha de Violência. Esse fluxo orienta a realização da escuta espontânea de forma 

acolhedora e humanizada, garantindo um suporte mais eficaz às vítimas. 

“A formação vem para somar e contribuir com o nosso trabalho diário. No Instituto Verdescola, 

que atua também com crianças e adolescentes na assistência social, esse tipo de capacitação nos 

ajuda a enfrentar e abordar situações de violência, fortalecendo a atuação conjunta da rede, 

incluindo o Conselho Tutelar e o CREAS, para proteger e amparar essas vítimas”, destacou 

Henrique Procópio de Moura, assistente social do Verdescola. 

“Saber ouvir é uma dádiva. A formação em escuta especializada ajudará na observação 

comportamental de crianças e adolescentes, tornando o acolhimento mais empático e confiável. 

Além disso, o uso de formulários para registrar relatos trará mais agilidade, clareza e justiça nas 

tomadas de decisão”, comentou Fernanda Aguiar, coordenadora geral dos projetos Viração, 

Garoçá, Cidadão Criança.   

Durante o encontro, foram abordados temas essenciais para o fortalecimento do atendimento, 

reforçando o compromisso do município com a proteção da infância e juventude. A iniciativa está 

alinhada à Lei 13.431/17, que estabelece diretrizes para a escuta e o atendimento especializado, 

assegurando a capacitação interdisciplinar dos profissionais da rede de proteção e prevenindo a 

revitimização. 
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Secretaria da Educação de São Sebastião participa de Fórum sobre melhoria do 

Ideb em São Paulo 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) de São Sebastião marcou presença no Fórum de Melhoria do 

Ideb Utilizando Ferramentas Tecnológicas, realizado na última quarta-feira (19/3), em São Paulo. 

O evento, promovido na Faculdade Impacta, reuniu gestores educacionais de diversos municípios 

para discutir estratégias e inovações voltadas à elevação dos índices educacionais. 

A programação do fórum contou com palestras ministradas por especialistas reconhecidos 

nacionalmente. Entre os temas abordados estavam o cenário educacional de 2025 e captação de 

recursos federais, estratégias pedagógicas para elevar o Ideb, uso de tecnologias educacionais, 

educação financeira como ferramenta de melhoria dos resultados escolares e a importância da 

gestão e planejamento nas escolas municipais. 

A equipe da Secretaria da Educação de São Sebastião acompanhou palestras que apresentaram 

casos de sucesso de municípios que alcançaram altos índices de desempenho escolar, além de 

conhecer novas metodologias de avaliação diagnóstica utilizando inteligência artificial e 

plataformas digitais. 

A diretora de ensino da Seduc, Izilda Moreira, destacou a relevância do encontro. "Participar desse 

fórum foi fundamental para conhecermos novas ferramentas que nos ajudarão a planejar ações 

ainda mais eficientes na busca por melhores resultados educacionais. São Sebastião tem 

avançado muito, e momentos como esse nos inspiram a seguir aprimorando nossas estratégias e 

fortalecendo o trabalho em rede". 

“Acreditamos que iniciativas como essa são fundamentais para fortalecer as políticas 

educacionais na região e inspirar ações que contribuam para o avanço dos nossos indicadores. 

Estamos sempre atentos às boas práticas e às inovações que possam ser aplicadas em São 

Sebastião, com o compromisso de oferecer um ensino cada vez melhor para nossos alunos," 

afirmou a secretária da Educação, Marta Braz. 
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Nutricionistas de São Sebastião recebem orientações para preparo da receita 

de Páscoa na merenda escolar 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) da Prefeitura de São Sebastião realizou um encontro na última 

quinta-feira (20/3) na EMEI Meire Vasquez do Santos, no Itatinga, com o objetivo de testar e 

padronizar a nova receita de Páscoa que será servida na merenda escolar. 

 

Durante a atividade, as nutricionistas da empresa responsável pela alimentação escolar 

participaram de uma apresentação prática da nova formulação de fricassê, conduzida pela equipe 

da Alimentação Escolar da Seduc. O momento foi destinado à troca de informações e orientações 

sobre o modo de preparo, com o objetivo de garantir a padronização da receita em todas as escolas 

e creches da rede municipal. 

 

Agora, as nutricionistas repassarão as orientações às merendeiras, que seguirão o mesmo 

processo na produção do prato especial de Páscoa, que será servido no mês de abril nas escolas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 21 a 23/03/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Nutricionistas de São Sebastião recebem orientações para preparo da receita 

de Páscoa na merenda escolar 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) da Prefeitura de São Sebastião realizou um encontro na última 

quinta-feira (20/3) na EMEI Meire Vasquez do Santos, no Itatinga, com o objetivo de testar e 

padronizar a nova receita de Páscoa que será servida na merenda escolar. 

 

Durante a atividade, as nutricionistas da empresa responsável pela alimentação escolar 

participaram de uma apresentação prática da nova formulação de fricassê, conduzida pela equipe 

da Alimentação Escolar da Seduc. O momento foi destinado à troca de informações e orientações 

sobre o modo de preparo, com o objetivo de garantir a padronização da receita em todas as escolas 

e creches da rede municipal. 

 

Agora, as nutricionistas repassarão as orientações às merendeiras, que seguirão o mesmo 

processo na produção do prato especial de Páscoa, que será servido no mês de abril nas escolas. 
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Alunos da rede municipal participam de reunião do Parlamento Jovem e 

elegem a Mesa Diretora 

 
 

Estudantes da rede municipal de ensino participaram, na última quinta-feira (20/3), da 1ª Sessão 

Extraordinária da 1ª Reunião do Parlamento Jovem 2025, um projeto desenvolvido pela Câmara 

Municipal de São Sebastião e Secretaria da Educação (Seduc). A iniciativa tem como objetivo 

aproximar os jovens do ambiente legislativo, promovendo cidadania, liderança e participação 

democrática. 

 

As atividades começaram com uma visita guiada pelo programa Educâmara, onde os estudantes 

puderam conhecer a história do Legislativo Municipal e visitar o Arquivo Público. No local, a 

jornalista e arquivista Daniela Outi apresentou documentos históricos e falou sobre o cuidado e a 

preservação desses registros, que datam do século XIX. 

 

Na sequência, os alunos assistiram a uma palestra sobre inteligência emocional, conduzida pela 

neuropsicanalista Maristela Sanches. O encontro trouxe reflexões sobre autoconhecimento e 

equilíbrio emocional para o exercício da liderança e da cidadania. 

 

No período da tarde, os jovens parlamentares retornaram à Câmara para a realização da sessão 

extraordinária. A condução dos trabalhos ficou a cargo do vereador mais votado, Henry Almeida 

Robadey. A eleição da Mesa Diretora seguiu o regimento interno da Casa, com votação aberta entre 

os participantes. 

 

A Mesa Diretora do Parlamento Jovem 2025 ficou definida como Henry Almeida Robadey, como 

presidente; Amanda Lorena Liduvino, como vice-presidente; Malu Cid Perez Dias, ocupando o 

cargo de primeira secretária; e Maria Eduarda Rodrigues dos Santos, como segunda secretária. 



 

 

 

Após a eleição, os jovens tiveram ainda um bate-papo com Lucas Oliveira, da Secretaria de 

Governo (Segov), sobre a participação do Parlamento Jovem no Conselho Municipal da Juventude.  

 

O dia foi encerrado com uma oficina prática ministrada pela servidora Michelli Calegari, que 

apresentou o funcionamento do sistema de elaboração e tramitação de matérias legislativas, 

proporcionando conhecimento técnico aos novos parlamentares.  

 

Confira os estudantes participantes do Parlamento Jovem 2025: 

 

Amanda Lorena Liduvino 

 

Ana Luiza Santana Santos 

 

Anna Clara Amaral Chaves 

 

Danilo Ferreira Valverde 

 

Davi Lima 

 

Joaquim Cesar Matias Matos 

 

João Pedro Bellini Bernardi 

 

Lívia Sabrine Cardoso de Jesus 

 

Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

 

Malu Cid Perez Dias 

 

Henry Almeida Robadey 
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Secretaria da Educação de São Sebastião participa de Fórum sobre melhoria do 

Ideb em São Paulo 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) de São Sebastião marcou presença no Fórum de Melhoria do 

Ideb Utilizando Ferramentas Tecnológicas, realizado na última quarta-feira (19/3), em São Paulo. 

O evento, promovido na Faculdade Impacta, reuniu gestores educacionais de diversos municípios 

para discutir estratégias e inovações voltadas à elevação dos índices educacionais. 

 

A programação do fórum contou com palestras ministradas por especialistas reconhecidos 

nacionalmente. Entre os temas abordados estavam o cenário educacional de 2025 e captação de 

recursos federais, estratégias pedagógicas para elevar o Ideb, uso de tecnologias educacionais, 

educação financeira como ferramenta de melhoria dos resultados escolares e a importância da 

gestão e planejamento nas escolas municipais. 

 

A equipe da Secretaria da Educação de São Sebastião acompanhou palestras que apresentaram 

casos de sucesso de municípios que alcançaram altos índices de desempenho escolar, além de 

conhecer novas metodologias de avaliação diagnóstica utilizando inteligência artificial e 

plataformas digitais. 

 

A diretora de ensino da Seduc, Izilda Moreira, destacou a relevância do encontro. "Participar desse 

fórum foi fundamental para conhecermos novas ferramentas que nos ajudarão a planejar ações 

ainda mais eficientes na busca por melhores resultados educacionais. São Sebastião tem 

avançado muito, e momentos como esse nos inspiram a seguir aprimorando nossas estratégias e 

fortalecendo o trabalho em rede". 

 



 

 

“Acreditamos que iniciativas como essa são fundamentais para fortalecer as políticas 

educacionais na região e inspirar ações que contribuam para o avanço dos nossos indicadores. 

Estamos sempre atentos às boas práticas e às inovações que possam ser aplicadas em São 

Sebastião, com o compromisso de oferecer um ensino cada vez melhor para nossos alunos," 

afirmou a secretária da Educação, Marta Braz. 
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Nutricionistas de São Sebastião recebem treinamento para preparo da receita 

de Páscoa na merenda escolar 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) de São Sebastião realizou, na última quinta-feira (20/3), um 

encontro na EMEI Meire Vasquez do Santos, no Itatinga, para testar e padronizar a nova receita de 

Páscoa que será servida na merenda escolar. 

 

Durante a atividade, nutricionistas da empresa responsável pela alimentação escolar participaram 

de uma apresentação prática do fricassê especial, conduzida pela equipe da Alimentação Escolar 

da Seduc. O treinamento focou na troca de informações e na padronização do preparo, garantindo 

qualidade e uniformidade do prato em todas as escolas e creches da rede municipal. 

 

Agora, as nutricionistas repassarão as orientações às merendeiras, que serão responsáveis pela 

produção do prato especial de Páscoa, que será servido no mês de abril. 

 

Fonte: Prefeitura de São Sebastião/SP 
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Dupla é presa após aplicar golpe com venda falsa de galinhas em São Sebastião 

 
 

Dois homens que vendiam galinhas por R$ 15 cada ou quatro por R$ 50 foram presos pela Polícia 

Municipal, na tarde de quinta-feira (20/3), após aplicarem um golpe de R$ 1 mil em uma moradora 

de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. A quantia foi registrada no cartão de crédito 

utilizado pela vítima, que acionou posteriormente a polícia. 

 

Ela ainda tentou correr atrás dos autores, que fugiram de carro. Com ajuda de imagens do COI, os 

policiais municipais efetuaram a prisão da dupla em um restaurante em Barequeçaba. Um dos 

indivíduos confessou o golpe e permaneceu preso. 

 

Os policiais apreenderam cartões de crédito, ferramentas e máquinas de cartão, além de dinheiro 

e o carro utilizado para a ação. 
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Surf Para Todos: Projeto leva aulas gratuitas a São Sebastião; veja como se 

inscrever 

 
 

O projeto Surf Para Todos chega ao litoral paulista com o objetivo de fazer do surfe um esporte 

acessível a novos praticantes. 

 

A iniciativa, patrocinada pela Secretaria de Esportes do Estado de São Paulo, oferece aulas 

gratuitas de quinta a domingo, das 9h às 16h, com duração entre 45 minutos e 1 hora. As 

inscrições podem ser feitas no local das atividades ou pelo site oficial do projeto. 

 

Com início no dia 29 de março, na Praia da Boraceia, em São Sebastião, o Surf Para Todos 

percorrerá diferentes praias do litoral paulista, como Juqueí, Camburi, Maresias e Guaecá. 

 

Segundo os organizadores, o foco do projeto não é formar atletas de alto rendimento, mas sim 

democratizar o acesso ao esporte, permitindo que crianças a partir dos seis anos, adultos e até 

mesmo pessoas com deficiência possam ter contato com o surfe. 

 

Sobre o projeto Surf Para Todos 

As aulas do Surf Para Todos incluem uma fase teórica, abordando regras de segurança, 

aquecimento e apresentação dos equipamentos, além da prática com entrada no mar. 

 

Além das aulas, a iniciativa também busca avaliar o impacto do surfe na saúde mental dos 

participantes. 

 

O estudo será conduzido pela Associação Brasileira da Indústria e dos Esportes com Pranchas 

(Abiep) e pretende criar um banco de dados sobre os benefícios psicológicos do esporte.  



 

 

 

A Prefeitura de São Sebastião apoia o projeto. 

 

Serviço 

Cerimônia de abertura do Surf Para Todos 

Local: Rua do Acesso, 107 – Praia da Boraceia, São Sebastião – SP 

Data: 29 de março, a partir das 11h 
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Prefeito Reinaldinho Se Reúne Com Secretários Municipais Para Elaboração Do 

Plano De Contingência De Despesas 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, se reuniu com seu secretariado para iniciar a 

elaboração dos relatórios de implementação do Plano de Contingência de Despesas. O encontro 

ocorreu no gabinete do prefeito, na última quarta-feira (19/3). 

 

Com o objetivo de garantir o equilíbrio financeiro e a eficiência na gestão pública, no último dia 10 

de março a Prefeitura de São Sebastião publicou o Decreto 9.606/2025, que estabelece medidas 

temporárias para contenção e redução de despesas no âmbito do Poder Executivo municipal. 

 

Com isso, as medidas já haviam entrado em vigor de imediato em todas as secretarias, que 

começaram a efetuar ações de diminuição de gastos. Entretanto, o prefeito visa medidas mais 

efetivas e significativas para tornar esse plano de redução de custos cada vez mais expressivo para 

o municipio. 

 

"Precisamos trabalhar em conjunto e encarar essa nova realidade financeira para não sofrermos 

com danos maiores no futuro. O Comité Gestor de Despesas vai analisar os apontamentos de cada 

secretaria na quarta-feira (26/3) e empenhar os esforços para executar as medidas da melhor 

forma sem afetar os serviços essenciais para a população com muita transparência e 

compromisso", complementou o prefeito. 

 

Os secretários devem entregar os relatórios até terça-feira (25/3) e têm a missão de ajustar os 

orçamentos das pastas de acordo com o que está previsto na Lei Orçamentária Anual (LOA). A 

meta da gestão municipal é conseguir economizar cerca de R$ 30 milhões mensais. 

 



 

 

Participaram da reunião os secretários municipais Célio Moreira (Governo - Segov), Luiz Carlos 

Biondi (Administração - Secad), Núbia dos Anjos (secretária adjunta de Assuntos Juridicos - Sajur), 

Laysa Pires (Saúde - Sesau), Marta Braz (Educação - Seduc), Juraci Marques (Fazenda - Sefaz), 

Elias Rodrigues (Desenvolvimento Econômico e Social -Sedes), Gelson Aniceto, o Tota (Serviços 

Públicos - Sesep), Flávio Queiroz (Meio Ambiente - Semam), Ubiratan Mourão (Esportes - Seesp), 

Rafael Carvalho (Segurança Urbana Segur), Leandro Pereira (Turismo - Setur), Leandro Fernandes 

(Urbanismo - Seurb), Juliana Coelho (Pessoa com Deficiência e Idoso - Sepedi), José Mauro 

Botelho (Habitação e Regularização Fundiária - Sehab), Adriana Balbo (Planejamento - Seplan), 

Luis Eduardo Bezerra (Obras - Seo) e o presidente da Fundação Educacional e Cultural de São 

Sebastião Deodato Sant'Anna (Fundass), Cristiano Teixeira Ribeiro. 

Com previsão de vigência de 90 dias, as determinações do decreto podem ser prorrogadas 

conforme a necessidade. O decreto completo pode ser consultado no 

link: https://www.saosebastiao.sp.gov.br/sistemas/oficialdocs/arquivos/04259606.pdf. 
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Câmara de São Sebastião inicia novo processo de cassação contra vereador 

Diego Nabuco 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião instaurou um novo processo de cassação contra o vereador 

Diego de Castro Pereira, conhecido como Nabuco (PSDB), durante a sessão desta terça-feira, 18. 

O presidente da Casa, Edgar Celestino, atendeu à solicitação de Tereza Cristina Feitosa, ex-

assessora do parlamentar, que o acusa de assédio sexual.   

 

O caso já havia sido analisado pela Câmara no ano passado, resultando na cassação do mandato 

de Nabuco em 16 de abril de 2023. No entanto, em janeiro deste ano, a decisão foi anulada pelo 

juiz da 1ª Vara Cível da Comarca de São Sebastião, Vitor Hugo Oliveira.   

 

Na sessão desta terça-feira, a leitura do pedido de reabertura do processo gerou divergências 

sobre pareceres jurídicos, levando à suspensão da reunião por mais de 40 minutos. Após a 

retomada, o presidente desistiu da votação e sorteou os membros da comissão processante, 

responsável pela apuração da denúncia. Foram escolhidos os vereadores Glauber (presidente), 

Professor Cardim (relator) e Pedro Renato (membro). O grupo terá 90 dias para concluir os 

trabalhos.   

 

Denúncia e investigações 

 

O caso envolvendo Diego Nabuco veio a público em abril de 2024, quando uma assessora 

parlamentar registrou um boletim de ocorrência por importunação sexual. Segundo o relato, o 

vereador enviou mensagens pedindo para que ela trancasse a porta e entrasse em seu gabinete. 

Ao obedecer, a assessora teria encontrado Nabuco com as calças abertas e uma mulher nua no 

local.   



 

 

 

A vítima deixou a sala imediatamente e, segundo seu depoimento, ainda recebeu mensagens do 

parlamentar perguntando por que havia saído. A Polícia Civil instaurou um inquérito para investigar 

o caso, enquanto a Câmara debate a possibilidade de cassação do vereador.   

 

Na época, Diego Nabuco negou as acusações, alegou que teve o celular hackeado e afirmou estar 

sendo vítima de perseguição política. 
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Golpe da maquininha: dupla é presa após identificação de veículo pelo COI 

 
 

Dois homens, de 25 e 28 anos, foram detidos pela Polícia Municipal de São Sebastião, acusados 

de estelionato, nessa quinta-feira (20). O flagrante aconteceu após o Centro de Operações 

Integradas (COI) identificar e monitorar o veículo utilizado pela dupla para praticar golpes da 

maquininha. 

 

Segundo informações, a dupla atuava vendendo objetos com valores acessíveis. No momento da 

transação, ao passar o cartão na maquininha, eles cobravam valores superiores a R$ 1 mil das 

contas dos clientes. 

 

O COI recebeu denúncias sobre um Gol prata utilizado pelos estelionatários e iniciou um 

levantamento pelo Setor de Inteligência. Verificou-se que o veículo estava relacionado a outros 

crimes, incluindo uma ocorrência em Maresias no dia 13 de março, além de registros em Caçapava 

e Tremembé, no Vale do Paraíba. 

 

Os suspeitos, identificados como P.P.O.A. e C.M.D.S., foram flagrados logo após abordarem uma 

vítima em Boiçucanga, na Costa Sul. O carro foi avistado em Boiçucanga, Maresias e Barequeçaba, 

onde os suspeitos foram abordados quando se preparavam para almoçar em um restaurante local. 

 

A dupla foi encaminhada à delegacia, onde um boletim de ocorrência foi registrado por estelionato. 

Com os detidos, foram apreendidos R$ 300 em espécie, duas máquinas de cartão, chaves de 

fenda, 12 cartões de banco e alimentação, três celulares e o veículo utilizado nas fraudes. 

 

As investigações prosseguem para identificar outras possíveis vítimas e a extensão das ações dos 

acusados. 
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Prefeitura lança campanha de anistia fiscal com descontos para quem deve 

impostos 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), deu início a mais uma 

campanha de anistia fiscal. A ação visa facilitar a regularização de débitos tributários e não 

tributários vencidos até 31 de dezembro de 2024. A iniciativa oferece descontos em juros e multa 

para contribuintes quitarem suas dívidas. 

 

Os descontos variam conforme a forma de pagamento: 100% para débitos de qualquer valor e 

quitação em até seis vezes; 100% em dívidas de até R$ 20 mil com parcelamento em até 36 vezes; 

80% para débitos acima de R$ 20 mil e diluição em até 12 vezes. O benefício também se estende 

a contribuintes com parcelamentos pendentes, desde que aceitem recalcular os débitos conforme 

as novas regras. 

 

A adesão exige a solicitação do levantamento dos débitos e o preenchimento do formulário de 

adesão, disponível presencialmente no Agiliza São Sebastião, no Centro. Para débitos não 

ajuizados e pagamento à vista, a solicitação pode ser feita online pelo site oficial da prefeitura. Nos 

casos de execução fiscal, será necessária a autorização da Procuradoria Fiscal, além do 

pagamento das custas judiciais e honorários advocatícios. 

 

O pagamento das parcelas deve ser realizado pontualmente. O atraso implica na perda dos 

benefícios e na retomada da cobrança dos valores originais, acrescidos de encargos legais. Além 

disso, o valor mínimo de cada parcela não poderá ser inferior a 20 VRM (Valor de Referência do 

Município). O atendimento ao público ocorre de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, no Agiliza 

São Sebastião. 

 



 

 

A Campanha de Anistia Fiscal está em vigor até o dia 15 de abril. Todas as informações podem ser 

consultadas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no site www.saosebastiao.sp.gov.br. 

 

Serviço 

 

Agiliza São Sebastião 

Atendimento: segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30 

Endereço: Av. Guarda Mor Lobo Viana, 335 – Centro 

Telefone: (12) 3891-3419 
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Golpe da maquininha: dupla é presa após identificação de veículo pelo COI 

 
 

Dois homens, de 25 e 28 anos, foram detidos pela Polícia Municipal de São Sebastião, acusados 

de estelionato, nessa quinta-feira (20). O flagrante aconteceu após o Centro de Operações 

Integradas (COI) identificar e monitorar o veículo utilizado pela dupla para praticar golpes da 

maquininha. 

 

Segundo informações, a dupla atuava vendendo objetos com valores acessíveis. No momento da 

transação, ao passar o cartão na maquininha, eles cobravam valores superiores a R$ 1 mil das 

contas dos clientes. 

 

O COI recebeu denúncias sobre um Gol prata utilizado pelos estelionatários e iniciou um 

levantamento pelo Setor de Inteligência. Verificou-se que o veículo estava relacionado a outros 

crimes, incluindo uma ocorrência em Maresias no dia 13 de março, além de registros em Caçapava 

e Tremembé, no Vale do Paraíba. 

 

Os suspeitos, identificados como P.P.O.A. e C.M.D.S., foram flagrados logo após abordarem uma 

vítima em Boiçucanga, na Costa Sul. O carro foi avistado em Boiçucanga, Maresias e Barequeçaba, 

onde os suspeitos foram abordados quando se preparavam para almoçar em um restaurante local. 

 

A dupla foi encaminhada à delegacia, onde um boletim de ocorrência foi registrado por estelionato. 

Com os detidos, foram apreendidos R$ 300 em espécie, duas máquinas de cartão, chaves de 

fenda, 12 cartões de banco e alimentação, três celulares e o veículo utilizado nas fraudes. 

 

As investigações prosseguem para identificar outras possíveis vítimas e a extensão das ações dos 

acusados. 
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São Sebastião: Golpistas que ofereciam “quatro galinhas por R$50” são presos 

pela Polícia Municipal 

 
 

Dois homens que se passavam por vendedores de galinhas foram presos pela Polícia Municipal em 

São Sebastião, na tarde de ontem (quinta-feira, 20). 

 

Segundo informações, os golpistas ofereciam uma galinha por R$15 ou quatro por R$50, como 

uma espécie de “promoção”. Os indivíduos aplicaram um golpe de R$1.000 em uma moradora do 

bairro Boiçucanga. O valor foi registrado no cartão de crédito utilizado pela vítima, que acionou a 

polícia. 

 

Ela ainda tentou correr atrás dos autores, que fugiram de carro. Com imagens do COI, os policiais 

municipais efetuaram a prisão da dupla em um restaurante no Barequçaba. Um dos indivíduos 

confessou o golpe e permaneceu preso. 

 

Foram apreendidos cartões de crédito, ferramentas e máquinas de cartão, além de dinheiro. 
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S.José, Caraguá e São Sebastião: cidades mais urbanizadas do Vale 

 
 

Levantamento da Fundação Seade com base nos dados dos últimos censos do IBGE, de 2010 e 

2022, mostra que a população da RMVale (Região Metropolitana do Vale do Paraíba e Litoral Norte) 

ficou mais urbana. Do total de 2,505 milhões de habitantes em 2022, 95% (2,380 milhões) viviam 

na região urbana e 125,2 mil (5%) no meio rural. 

 

Em comparação com 2010, houve crescimento de 243,5 mil habitantes no total, com aumento de 

251,7 mil entre a população urbana e queda de 8.180 na rural. A proporção da população urbana 

era de 94,1% para 5,9% na rural em 2010. Assim, o grau de urbanização cresceu 0,96 ponto 

percentual em 12 anos. 

 

Na RMVale, com o grau de urbanização em 95%, as cidades de São José dos Campos, 

Caraguatatuba, São Sebastião, Taubaté e Aparecida são as que têm o maior índice, acima de 98% 

(veja lista completa abaixo). 

 

Cidades. 

São José tem 98,7% dos 697.054 habitantes na zona urbana e apenas 1,3% na rural. Taubaté 

aparece com 98,3% da sua população de 310,7 mil vivendo na área urbana e 1,7% na rural. 

 

Três cidades da região ainda têm maior população na zona rural do que urbana, caso de Monteiro 

Lobato (62,6% na rural), Natividade da Serra (58,3%) e Santo Antônio do Pinhal (50,9%). 

 

Silveiras, Redenção da Serra, São Bento do Sapucaí, São Luiz do Paraitinga e Cunha têm percentual 

da população na zona rural de 41% a 47,8%. 
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Dupla que vendia ‘galinhas’ é presa após golpe de R$ 1 mil em São Sebastião 

 
 

Dois homens que anunciavam galinhas por preços convidativos foram presos pela Polícia 

Municipal na tarde desta quinta-feira (21), após aplicarem um golpe financeiro contra uma 

moradora do bairro Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. A vítima sofreu prejuízo de R$ 1 

mil ao utilizar o cartão de crédito durante a falsa compra. 

 

A dupla oferecia as galinhas por R$ 15 cada ou quatro unidades por R$ 50. Após aceitar a suposta 

promoção, a moradora percebeu que o valor debitado em seu cartão era muito superior ao 

combinado. Ao notar a fraude, a vítima tentou alcançar os criminosos, que fugiram rapidamente 

de carro. 

 

Acionada, a Polícia Municipal utilizou imagens captadas pelas câmeras do Centro de Operações 

Integradas (COI) para rastrear e localizar os golpistas, que estavam em um restaurante no bairro 

Barequeçaba. No local, um dos envolvidos confessou o crime. 

 

Durante a abordagem policial, foram apreendidos cartões de crédito, máquinas de cartão, 

ferramentas e dinheiro em espécie. A dupla foi levada à delegacia, onde o suspeito que confessou 

permaneceu preso e o caso segue sob investigação das autoridades locais. 

 

A polícia alerta moradores da região sobre possíveis golpes semelhantes e pede cautela em 

compras oferecidas por vendedores desconhecidos ou promoções com valores muito abaixo do 

mercado. 
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Capitão de Fragata Silvio Proença celebra o 54ª aniversário de criação da 

Delegacia da Capitania dos Portos, em São Sebastião 

 
 

O capitão da Fragata da Marinha do Brasil, Sílvio Proença, comemorou nesta semana o 54ª 

aniversário de criação da Delegacia da Capitania dos Portos, em São Sebastião – SP. A celebração 

aconteceu na sede da Delegacia da Capitania e contou com a presença de várias autoridades, 

sociedade civil, amigos da Marinha, imprensa, além da tripulação. 

 

Em seu discurso o comandante Sílvio Proença fez um breve relato sobre a implantação da 

Capitania dos Portos: 

 

“Em 12 de março de 1919, a Marinha do Brasil marcava presença em terras caiçaras, com a 

implantação da Agência da Capitania dos Portos em São Sebastião. Acertada decisão da Alta 

Administração Naval, que identificou grande potencial na região, confirmada pela criação do Porto 

de São Sebastião e do Terminal Almirante Barroso (TEBAR), importantes pontos de escoamento 

de commodities do país. Tal crescimento fez com que em 19 março de 1971, aquela humilde 

Agência fosse elevada à categoria de Delegacia. Teve sua sede temporariamente na Ilhabela, 

porém é justo reconhecer que sua real sede está presente em cada um dos 46 municípios de sua 

circunscrição. Ao longo desses cinquenta e quatro anos como Delegacia, a dedicação, o esmero, o 

entusiasmo, a perseverança e o profissionalismo de militares e servidores civis contribuíram para 

a construção de sua história e a solidificação de seus alicerces junto à Comunidade Marítima local.” 

 

O Capitão de Fragata também agradeceu o apoio recebido pelos diversos setores da Sociedade 

Civil e Militar, da Capitania dos Portos de São Paulo e do Comando do 8º Distrito Naval: 

 



 

 

É importante também salientar todo o apoio de diversos setores da Sociedade Civil e Militar, 

destacando-se os Poderes Executivo, Legislativo e Judiciário, estadual e municipais, os Amigos da 

Marinha, a SOAMAR, a Praticagem, as Marinas, as Entidades Náuticas, os Iates Clubes, os 

Escoteiros do Mar, as Voluntárias Cisne Branco e todos que, de alguma forma, contribuíram e 

fazem parte dessa história, fazendo com que a Marinha do Brasil esteja carinhosamente inserida 

nesta belíssima região. A ajuda permanente de todos é o fator motivacional que nos faz colocar 

nossa capacidade à prova para encontrar soluções e alternativas com o intuito de melhorar os 

procedimentos, dando-nos, então, a certeza de que estamos no rumo certo.Contudo, não teríamos 

alcançado tal respeito e consideração sem o incondicional apoio da Capitania dos Portos de São 

Paulo e do Comando do 8º Distrito Naval.” 

 

Silvio Proença mencionou os expressivos números das embarcações cadastradas e o trabalho 

desenvolvido pela Marinha do Brasil: 

 

“Composta por uma aguerrida tripulação motivada e comprometida de homens e mulheres, chama 

para si expressivos números dos quais citamos as mais de 30 mil embarcações cadastradas, o 

processamento de cerca de 900 documentos por mês e capacitação de cerca de 2.500 pessoas 

entre amadores, portuários e aquaviários por ano, além das Inspeções Navais, Vistorias e 

Salvamentos, atuando, diuturnamente, no desenvolvimento da mentalidade marítima junto à 

sociedade. Isso muito nos orgulha.” 

 

E encerrou seu discurso com reconhecimento: “Assim, por ocasião de sua data natalícia, registro 

o meu reconhecimento a cada militar, servidor civil, amigo e parceiro que nesses conveses tenho 

a honra de receber. Prossigamos com profissionalismo, coragem, dedicação e patriotismo a 

escrever mais capítulos na história desta querida Delegacia.” 
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Parlamento Jovem elege Mesa Diretora e realiza atividades educativas em São 

Sebastião 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião promoveu, na última quinta-feira (20), a 1ª Sessão 

Extraordinária da 1ª Reunião do Parlamento Jovem 2025, marcada pela eleição da Mesa Diretora. 

O evento começou com o programa Educâmara, que levou os jovens a conhecerem prédios 

históricos do Legislativo e o Arquivo Público, onde a jornalista e arquivista Daniela Outi demonstrou 

os cuidados no manejo de documentos históricos do século XIX. 

 

Ainda pela manhã, os jovens participaram de uma palestra sobre inteligência emocional com a 

neuropsicanalista Maristela Sanches, que trouxe reflexões sobre autoconhecimento e equilíbrio. 

Após o almoço, os parlamentares retornaram à Câmara para a sessão extraordinária, conduzida 

pelo vereador mais votado, Henry Almeida Robadey. A eleição da Mesa Diretora seguiu as normas 

regimentais, com votação aberta e sorteio da ordem dos votos. 

 

O presidente da Câmara, Edgar Celestino, destacou a importância do Parlamento Jovem como uma 

ferramenta de aproximação entre o Legislativo e a comunidade. 

 

“O Parlamento Jovem é uma oportunidade de vivenciar a política e entender a importância de 

fiscalizar e promover leis que melhorem a vida da comunidade”, afirmou. 

 

Mesa Diretora Eleita 

 

Presidente: Henry Almeida Robadey 

Vice-Presidente: Amanda Lorena Liduvino 

Primeira Secretária: Malu Cid Perez Dias 



 

 

Segunda Secretária: Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

Em seu discurso de posse, Henry Almeida Robadey ressaltou o compromisso com o 

desenvolvimento da cidade e a importância do protagonismo juvenil no Legislativo. A vice-

presidente, Amanda Lorena Liduvino, também agradeceu a confiança dos colegas e manifestou o 

desejo de contribuir com o Parlamento Jovem. 

 

Paticipação da Secretaria de Educação (SEDUC) 

 

A Secretaria Municipal de Educação de São Sebastião acompanhou todas as atividades do 

Parlamento Jovem, fortalecendo a integração entre escolas e o Legislativo. Após a sessão, os 

jovens participaram de um bate-papo com Lucas Oliveira, da Secretaria de Governo (SEGOV), 

sobre a integração do Parlamento Jovem ao Conselho Municipal da Juventude. 

 

A servidora Michelli Calegari, uma das responsáveis pelo projeto, encerrou o dia com um 

treinamento prático sobre o sistema de elaboração e tramitação de matérias legislativas, 

proporcionando capacitação técnica e prática para os novos parlamentares. 

 

Participantes do Parlamento Jovem 2025 

 

Amanda Lorena Liduvino 

Ana Luiza Santana Santos 

Anna Clara Amaral Chaves 

Danilo Ferreira Valverde 

Davi Lima 

Joaquim Cesar Matias Matos 

João Pedro Bellini Bernardi 

Lívia Sabrine Cardoso de Jesus 

Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

Malu Cid Perez Dias 

Henry Almeida Robadey 

O Parlamento Jovem de São Sebastião reforça o compromisso da Câmara Municipal com a 

formação cidadã e a valorização da participação política da juventude, incentivando o 

protagonismo e o envolvimento comunitário. 
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Galinha por R$1500? Polícia Municipal prende suspeitos de estelionato em São 

Sebastião 

 
 

A Polícia Municipal de São Sebastião prendeu, nesta quinta-feira (20), dois homens suspeitos de 

aplicar golpes na cidade. Eles ofereciam galinhas caipiras a R$ 15 a unidade, com promoção de 

quatro por R$ 50. No entanto, ao cobrar via cartão, os criminosos inseriam valores superiores ao 

acordado. 

 

A denúncia foi feita por uma vítima que notou a cobrança de R$ 1.050 em vez dos R$ 50 

combinados. Após acionar a Polícia Municipal, o veículo dos suspeitos foi identificado pelo sistema 

de monitoramento Muralha no bairro Baraqueçaba. 

 

Os agentes localizaram a dupla em um restaurante. Durante a abordagem, um dos homens 

confessou o crime. O carro, maquininhas de cartão, dinheiro e outros itens foram apreendidos para 

perícia. O delegado responsável confirmou a prisão em flagrante. 

 

A ação contou com apoio do Centro de Operações Integradas (COI). Os suspeitos foram 

encaminhados ao sistema prisional e estão à disposição da Justiça. 
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Parlamento Jovem elege Mesa Diretora e realiza atividades educativas 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião promoveu, na última quinta-feira (20), a 1ª Sessão 

Extraordinária da 1ª Reunião do Parlamento Jovem 2025, marcada pela eleição da Mesa Diretora. 

O evento começou com o programa Educâmara, que levou os jovens a conhecerem prédios 

históricos do Legislativo e o Arquivo Público, onde a jornalista e arquivista Daniela Outi demonstrou 

os cuidados no manejo de documentos históricos do século XIX. 

 

 

Ainda pela manhã, os jovens participaram de uma palestra sobre inteligência emocional com a 

neuropsicanalista Maristela Sanches, que trouxe reflexões sobre autoconhecimento e equilíbrio. 

Após o almoço, os parlamentares retornaram à Câmara para a sessão extraordinária, conduzida 

pelo vereador mais votado, Henry Almeida Robadey. A eleição da Mesa Diretora seguiu as normas 

regimentais, com votação aberta e sorteio da ordem dos votos. 

 

 

O presidente da Câmara, Edgar Celestino, destacou a importância do Parlamento Jovem como uma 

ferramenta de aproximação entre o Legislativo e a comunidade.  

 

 

“O Parlamento Jovem é uma oportunidade de vivenciar a política e entender a importância de 

fiscalizar e promover leis que melhorem a vida da comunidade”, afirmou. 

 

 

Mesa Diretora Eleita 

 



 

 

·        Presidente: Henry Almeida Robadey 

 

·        Vice-Presidente: Amanda Lorena Liduvino 

 

·        Primeira Secretária: Malu Cid Perez Dias 

 

·        Segunda Secretária: Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

 

 

Em seu discurso de posse, Henry Almeida Robadey ressaltou o compromisso com o 

desenvolvimento da cidade e a importância do protagonismo juvenil no Legislativo. A vice-

presidente, Amanda Lorena Liduvino, também agradeceu a confiança dos colegas e manifestou o 

desejo de contribuir com o Parlamento Jovem. 

 

 

Participação da Secretaria de Educação (SEDUC) 

 

A Secretaria Municipal de Educação de São Sebastião acompanhou todas as atividades do 

Parlamento Jovem, fortalecendo a integração entre escolas e o Legislativo. Após a sessão, os 

jovens participaram de um bate-papo com Lucas Oliveira, da Secretaria de Governo (SEGOV), 

sobre a integração do Parlamento Jovem ao Conselho Municipal da Juventude. 

 

 

A servidora Michelli Calegari, uma das responsáveis pelo projeto, encerrou o dia com um 

treinamento prático sobre o sistema de elaboração e tramitação de matérias legislativas, 

proporcionando capacitação técnica e prática para os novos parlamentares. 

 

 

Participantes do Parlamento Jovem 2025 

 

·        Amanda Lorena Liduvino 

 

·        Ana Luiza Santana Santos 

 

·        Anna Clara Amaral Chaves 

 

·        Danilo Ferreira Valverde 

 

·        Davi Lima 



 

 

 

·        Joaquim Cesar Matias Matos 

 

·        João Pedro Bellini Bernardi 

 

·        Lívia Sabrine Cardoso de Jesus 

 

·        Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

 

·        Malu Cid Perez Dias 

 

·        Henry Almeida Robadey 

 

 

O Parlamento Jovem de São Sebastião reforça o compromisso da Câmara Municipal com a 

formação cidadã e a valorização da participação política da juventude, incentivando o 

protagonismo e o envolvimento comunitário.Fotos: Luciano Vieira | CMSS 
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Polícia Municipal de São Sebastião prende dupla acusada de praticar 

estelionato no município 

 
 

Nessa quinta-feira (20/03), por volta das 12h, a Polícia Municipal de São Sebastião localizou dois 

indivíduos suspeitos de praticarem golpes de estelionato na cidade. 

A dupla, que circulava com um veículo VW Gol prata, oferecia a venda de galinhas caipiras pelo 

valor de R$15 a unidade, com “promoção” de 4 unidades por R$50. No entanto, ao efetuar o 

pagamento via cartão na maquininha, os estelionatários inseriam valores muito superiores ao 

acordado com a vítima. 

A denúncia partiu de um munícipe que, ao realizar o pagamento de R$50, percebeu 

posteriormente que foi debitado o valor de R$1.050,00. Imediatamente, a vítima entrou em 

contato com o Serviço de Emergência da Polícia Municipal, relatando os fatos. 

Com apoio do Centro de Operações Integradas (COI), o sistema de monitoramento MURALHA 

identificou o veículo suspeito circulando pelo bairro Baraqueçaba. Rapidamente, a guarnição 

realizou patrulhamento e localizou os autores em um restaurante da região. 

Durante a abordagem, um dos indivíduos confessou espontaneamente a prática do golpe. O 

veículo, maquininhas de cartão, dinheiro e outros objetos relacionados foram apreendidos para 

análise pericial e instauração de inquérito policial. 

Após oitivas dos indiciados, testemunhas e vítima o delegado ratificou a voz de prisão colocando 

os mesmos a disposição da justiça. A atuação integrada entre Polícia Municipal e COI foi 

determinante para o êxito da ocorrência. 

 

DICA DE SEGURANÇA 

 

Sempre confira o valor no visor da maquininha antes de inserir sua senha, peça sempre a sua via 

da maquininha do cartão, e ative as notificações instantâneas do seu banco para monitorar todas 

as transações em tempo real. 
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Sebastianense Helena Ferreira é campeã panamericana de jiu-jitsu e coleciona 

títulos no esporte 

 
 

Com apenas 16 anos, a jovem sebastianense Helena Ferreira, moradora do Canto do Mar, bairro 

da Costa Norte de São Sebastião, conquistou o título do PAN IBJJF 2025 nos Estados Unidos. A 

atleta coleciona títulos no esporte.  

 

Entre eles estão: campeã Brasileira CBJJ 2024, campeã Mundial CBJJE 2023, campeã 3° Etapa 

do Paulista 2024 FPJJ, campeã Paulista 2024 FPJJ, campeã sulamericana CBJJ 2024, campeã 

São Paulo Open 2024, campeã ADCC 2025 e campeã PAN IBJJF 2025 

 

Ela também tem os chamados títulos absolutos, como este último do PAN IBJJF 2025. Chama a 

atenção o fato que Helena Ferreira treina há apenas dois anos. 

 

Tem a orientação do professor Ronaldo Reis, da Academia Vison. Agora, segue a preparação para 

novos desafios ao longo do ano. 
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Pata Móvel permanece até sexta na Vila Sahy para atendimentos e castrações 

de animais 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), está com a unidade do 

PATA Móvel na Rua Um, s/n, em frente ao parquinho da Vila Sahy, na Costa Sul do município, até 

sexta-feira (28) para realizar atendimento e castração dos animais do bairro. 

 

A médica veterinária e responsável técnica do serviço, Myrian Id, disse que durante toda a próxima 

semana os profissionais do serviço realizarão castrações em cães e gatos do bairro. “Lembrando 

que a castração não só evita a gravidez, como também uma série de doenças que podem levar seu 

animalzinho a óbito”, disse Myrian. 

 

Entre essas patologias, estão tumores de mama, infecção uterina, tumores no testículo, próstata. 

“É importante salientar sobre a responsabilidade do agendamento para assim não tirarmos a vaga 

de outro animal”, completou a veterinária. 

 

A unidade do PATA Móvel é um verdadeiro centro cirúrgico veterinário completo equipado com 

quatro mesas cirúrgicas, equipamentos de anestesia inalatória, ventilação mecânica e uma equipe 

especializada. O corpo médico é composto por veterinários especialistas em cirurgia e anestesia, 

além de auxiliares veterinários capacitados para prestar atendimento aos pacientes. 

 

Myrian reforçou que o agendamento para as castrações deve ser feito previamente pelo whatsapp 

(12) 97813-9401. “As consultas ocorrem por ordem de chegada sem a necessidade de 

agendamento das 11h às 14h. 

 

Serviço: 



 

 

 

PATA Móvel 

 

Local: Rua Um, s/n (em frente ao parquinho), Vila Sahy 

 

Data: 24 a 28/03 

 

Horário: 11h às 14h 
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São Sebastião debate inclusão em evento com presença do secretário estadual 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência 

 
 

São Sebastião recebe, na sexta-feira (28/3) o evento ‘Inclusão em Pauta’. A organização é da 

prefeitura, por meio da Secretaria da Pessoa com Deficiência e do Idoso (Sepedi), em parceria com 

o governo do Estado. O encontro será realizado no Auditório da Secretaria de Educação, no Centro, 

a partir das 14h, e ocorre em alusão ao mês de conscientização da Síndrome de Down. 

 

O encontro objetiva promover um diálogo sobre as políticas públicas inclusivas com o Estado, 

municípios do Litoral Norte e instituições e é aberto para a participação de todas as APAES da 

região, além de instituições e serviços que atendem pessoas com deficiência e aqueles que se 

interessam pela causa. 

 

A secretária da Sepedi, Juliana Coelho, destaca a importância do município ser sede de um evento 

dessa natureza. “Este encontro é fundamental porque tem o apoio do Estado para a troca de 

experiências entre os municípios do Litoral Norte, para fortalecer e construir ações cada vez mais 

assertivas para as pessoas com deficiência da região, além da importância da proximidade com as 

instituições, sendo as APAES uma das mais antigas, que realizam um significativo trabalho com 

essa população”. 

 

Está confirmada a presença do secretário estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência, Marcos 

da Costa, que fará parte da abertura solene. Haverá, ainda, apresentação dos alunos da APAE, 

além da formação de uma Mesa Redonda onde será abordado o tema central. 

Os interessados devem se inscrever no link https://tinyurl.com/mpm2u74y. 

 

Confira a programação 



 

 

 

14h -Credenciamento 

15h - Abertura solene 

15h30 -Apresentação dos alunos da APAE 

15h45 -Mesa redonda 

17h - Encerramento 

 

Serviço 

 

Inclusão em Pauta 

 

Inscrição: https://tinyurl.com/mpm2u74y 

Dia: 28/03 

Horário: 14h 

Local: Auditório da Secretaria de Educação 

Endereço:  Rua Amazonas, 13, Centro de São Sebastião. 
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Prefeitura de São Sebastião abre inscrições para o FestVoz 2025 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação, abriu as inscrições para o 

FestVoz 2025, o Festival Estudantil da Voz do município. A iniciativa é realizada pelos projetos 

Jovens em Ação, Jovens em Atuação e Música na Escola, em parceria com a Fundação Educacional 

e Cultural Deodato Sant’Anna (Fundass). O festival tem como objetivo incentivar o talento musical 

dos estudantes, promover a cultura musical e contribuir para o desenvolvimento artístico e cultural 

dos alunos.  

 

As inscrições vão até o dia 3 de abril de 2025 e são voltadas para estudantes dos anos iniciais e 

finais da rede municipal de ensino. Cada participante poderá se inscrever com uma música de 

qualquer época ou estilo, interpretada em português ou em língua estrangeira, utilizando playback 

ou karaokê no tom escolhido. Os interessados devem se inscrever por meio do formulário enviado 

aos gestores escolares, que serão responsáveis pelo processo de inscrição. Para a categoria ex-

participante, o link de inscrição deve ser solicitado pelo telefone (12) 97411-6001.  

 

O festival será dividido em três categorias: anos iniciais, anos finais e ex-participante, esta última 

destinada a quem já participou de edições anteriores do FestVoz e reside em São Sebastião. Os 

inscritos deverão enviar um vídeo de até cinco minutos interpretando a música escolhida, em 

ambiente sem ruídos, para a primeira etapa de seleção. 

 

A primeira etapa classificatória selecionará até 20 candidatos das categorias anos iniciais e finais 

e até 10 da categoria ex-participante. Os selecionados serão anunciados nas redes sociais da 

Secretaria da Educação e da Fundação Cultural no dia 3 de abril. Após a divulgação, os 

classificados participarão de workshops formativos e ensaios com a comissão avaliadora, entre os 

dias 8 e 15 de abril.  



 

 

 

As semifinais ocorrerão presencialmente no Teatro Municipal, nos dias 21 de maio (anos iniciais) 

e 22 de maio (anos finais e ex-participantes). A grande final será realizada nos dias 24 de junho 

(anos finais e ex-participantes) e 25 de junho (anos iniciais), também no Teatro Municipal. 

 

Os participantes serão avaliados por critérios de afinação, interpretação, ritmo e presença de 

palco. Os três primeiros colocados de cada categoria receberão troféus e serão premiados com 

uma viagem cultural para Campos do Jordão, onde participarão do Festival Internacional de 

Inverno. 
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Museu do Bairro do São Francisco, uma viagem na rica história da cultura 

caiçara 

 
 

Localizado no Bairro de São Francisco, a maior comunidade pesqueira de São Sebastião, o Museu 

do Bairro São Francisco é um convite para quem deseja conhecer a rica história e cultura local. Sob 

a gestão da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), o espaço preserva e 

exalta as tradições que moldaram a identidade caiçara ao longo dos séculos. Chegando ao espaço, 

os visitantes poderão conhecer as exposições ‘Memória, Tradição e História: Congada e Cerâmica’ 

e ‘Marcas da Alma’. 

 

Recentemente, o museu recebeu novas peças doadas pela comunidade do bairro, são três 

espadas, duas do século XIX, e uma do início do século XX, usadas na apresentação da Congada, 

pertenceram aos senhores Bustamante Caldeira e Antônio Bernardino Tavares, o ‘Bigode’, e ao 

grupo da Congada. Além das espadas, o Museu recebeu do senhor Luiz Carlos Prestes Tavares, 

filho do Rei da Congada ‘Bigode’, as peças que pertenceram ao icônico rei: o cetro de madeira do 

século XIX e o punhal. 

 

Lá, as peças expostas têm o intuito de enaltecer todos os que contribuíram e ainda contribuem 

para sua identidade cultural, além de valorizar e salvaguardar a cultura material e imaterial do 

Bairro de São Francisco. 

 

Exposições e história local 

 

O museu conta com um corredor central que apresenta o Bairro, o Museu enquanto construção 

histórica, o Convento Franciscano de Nossa Senhora do Amparo, construído entre 1657 e 1668, e 



 

 

as famílias tradicionais, nas quais os homens se ocupavam da pesca e as mulheres da fabricação 

de peças utilitárias de barro. 

 

Em uma das salas, os visitantes podem admirar potes de barro criados por Adélia Barsotti, 

considerada a última paneleira do bairro, além de fragmentos de cerâmicas encontradas na praia 

do bairro e no Sítio Arqueológico São Francisco. 

 

 Outro destaque é a exposição dedicada à bicentenária Congada, trazendo vestimentas, 

indumentárias e instrumentos musicais utilizados na tradicional manifestação cultural. 

 

Na segunda sala está a exposição ‘Marcas da Alma’, contando com peças encontradas no Sítio 

Arqueológico São Francisco e Fazenda Santana, confeccionadas pelos escravizados de origem 

africana, a partir da pesquisa realizada pelo arqueólogo Wagner Bornal. O objetivo é de relembrar 

a importância de refletir sobre a posição dos negros na sociedade e valorizar a influência da cultura 

africana na vida dos caiçaras. 

 

O Museu do Bairro de São Francisco está localizado à Rua Martins do Val, 81, bairro São Francisco, 

em frente ao Centro Cultural Batuíra. Com entrada gratuita, o espaço fica aberto ao público de 

terça a sexta-feira, das 9h às 18h, e aos sábados, das 14h às 18h. Agendamentos podem ser feitos 

pelo telefone (12) 3862-2117. 
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Golpistas oferecem 'quatro galinhas por R$ 50' e aplicam golpe de R$ 1 mil em 

vítima na Costa Sul; dupla é presa pela Polícia Municipal 

 
 

Dois homens que 'vendiam galinhas' por R$ 15 cada ou 'quatro por R$ 50' foram presos pela Polícia 

Municipal, na tarde de quinta-feira (20/3), após aplicarem um golpe de R$ 1 mil em uma moradora 

de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. A quantia foi registrada no cartão de crédito 

utilizado pela vítima, que acionou posteriormente a polícia.  

 

Ela ainda tentou correr atrás dos autores, que fugiram de carro. Com ajuda de imagens do COI, os 

policiais municipais efetuaram a prisão da dupla em um restaurante em Barequeçaba. Um dos 

indivíduos confessou o golpe e permaneceu preso.  

 

Os policiais apreenderam cartões de crédito, ferramentas e máquinas de cartão, além de dinheiro 

e o carro utilizado para a ação. 
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Câmara de São Sebastião recebe 1ª sessão do Parlamento Jovem com eleição 

da Mesa Diretora 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião promoveu, na última quinta-feira (20/3), a 1ª sessão do 

Parlamento Jovem 2025, marcada pela eleição da Mesa Diretora. O evento começou com o 

programa Educâmara, que levou os jovens a conhecerem prédios históricos do Legislativo e o 

Arquivo Público, onde a jornalista e arquivista Daniela Outi demonstrou os cuidados no manejo de 

documentos históricos do século XIX. 

 

Ainda pela manhã, os jovens participaram de uma palestra sobre inteligência emocional com a 

neuropsicanalista Maristela Sanches, que trouxe reflexões sobre autoconhecimento e equilíbrio. 

Após o almoço, os parlamentares retornaram à Câmara para a sessão extraordinária, conduzida 

pelo vereador mais votado, Henry Almeida Robadey. 

 

A eleição da Mesa Diretora seguiu as normas regimentais, com votação aberta e sorteio da ordem 

dos votos. O presidente da Câmara, Edgar Celestino, destacou a importância do Parlamento Jovem 

como uma ferramenta de aproximação entre o Legislativo e a comunidade. "O Parlamento Jovem 

é uma oportunidade de vivenciar a política e entender a importância de fiscalizar e promover leis 

que melhorem a vida da comunidade", afirmou. 

 

Mesa Diretora Eleita 

Presidente: Henry Almeida Robadey 

Vice-Presidente: Amanda Lorena Liduvino 

Primeira Secretária: Malu Cid Perez Dias 

Segunda Secretária: Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

 



 

 

Em seu discurso de posse, Henry Almeida Robadey ressaltou o compromisso com o 

desenvolvimento da cidade e a importância do protagonismo juvenil no Legislativo. A vice-

presidente, Amanda Lorena Liduvino, também agradeceu a confiança dos colegas e manifestou o 

desejo de contribuir com o Parlamento Jovem. 

 

Participação da Secretaria de Educação (SEDUC) 

A Secretaria Municipal de Educação de São Sebastião acompanhou todas as atividades do 

Parlamento Jovem, fortalecendo a integração entre escolas e o Legislativo. Após a sessão, os 

jovens participaram de um bate-papo com Lucas Oliveira, da Secretaria de Governo (SEGOV), 

sobre a integração do Parlamento Jovem ao Conselho Municipal da Juventude. 

 

A servidora Michelli Calegari, uma das responsáveis pelo projeto, encerrou o dia com um 

treinamento prático sobre o sistema de elaboração e tramitação de matérias legislativas, 

proporcionando capacitação técnica e prática para os novos parlamentares. 

 

Participantes do Parlamento Jovem 2025 

Amanda Lorena Liduvino 

Ana Luiza Santana Santos 

Anna Clara Amaral Chaves 

Danilo Ferreira Valverde 

Davi Lima 

Joaquim Cesar Matias Matos 

João Pedro Bellini Bernardi 

Lívia Sabrine Cardoso de Jesus 

Maria Eduarda Rodrigues dos Santos 

Malu Cid Perez Dias 

Henry Almeida Robadey 
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Qualidade da água nos rios: estado de São Paulo tem os piores índices; veja 

 
 

A qualidade da água dos rios da Mata Atlântica não apresenta sinais de recuperação. De acordo 

com o relatório “O retrato da qualidade da água nas bacias hidrográficas da Mata Atlântica”, 

divulgado pela Fundação SOS Mata Atlântica, 75,2% dos pontos monitorados em 2024 estão 

classificados como regulares.  

 

A análise foi realizada em 145 locais de 112 rios de 67 municípios de 14 estados, entre janeiro e 

dezembro de 2024. A situação no estado de São Paulo é a que mais preocupa: concentra a maior 

quantidade de rios com piora na qualidade da água. 

 

O estudo revela que, mesmo com a mobilização social para o monitoramento das bacias, a 

estagnação dos índices de qualidade e o aumento de pontos classificados como ruins demonstram 

a urgência de ações mais efetivas, especialmente no que diz respeito ao saneamento básico.  

 

O Dia Mundial da Água, celebrado neste sábado (22), chega em meio a um cenário de alerta para 

as principais bacias hidrográficas do país. 

 

São Paulo lidera em piora de qualidade 

O estado de São Paulo concentra a maioria dos pontos de análise do programa “Observando os 

Rios”, e os dados indicam um agravamento no cenário. Em 2023, havia 6 pontos com qualidade 

boa, 42 regulares, 10 ruins e 4 péssimos. 

 

Em 2024, esses números mudaram para 4 bons, 43 regulares, 11 ruins e 4 péssimos. Ou seja, a 

piora é clara, com menos rios em condição boa e mais locais apresentando água ruim. 

 



 

 

A situação de Ilhabela é um exemplo emblemático. Apesar de ser um dos destinos turísticos mais 

procurados do Litoral Norte e ter um dos maiores PIBs per capita do país, dois de seus córregos 

que apresentavam qualidade boa em 2023 passaram para a categoria regular. 

 

O Córrego da Feiticeira e o Ribeirão registraram impactos das obras de alargamento da via principal 

da cidade, além de problemas com o despejo de esgoto no ambiente natural.  

 

O Córrego Itaguaçu/Itaquanduba também sofreu piora, passando de regular para ruim. Segundo 

o relatório, o crescimento populacional e as construções irregulares agravaram a situação. 

 

Em Salto, o Rio Jundiaí teve a qualidade rebaixada de boa para regular. Os voluntários observaram 

forte cheiro de esgoto e presença de espuma, sinais de despejos irregulares.  

 

Em Santo André, o Rio Comprido caiu de regular para ruim, reflexo da pressão imobiliária e do 

aumento populacional que não foi acompanhado de infraestrutura de saneamento adequada. 

 

Na capital paulista, o Córrego do Sapateiro, que abastece o lago do Parque Ibirapuera, também 

perdeu qualidade, passando de boa para regular.  

 

E o Rio Pinheiros continua em situação crítica: se manteve com qualidade péssima nos três pontos 

analisados, além do Ribeirão dos Meninos, em São Caetano do Sul. 

 

Córregos que melhoraram 

Apesar do cenário desafiador, há exemplos de rios que apresentaram melhora. Em São Paulo, o 

Córrego São José, no bairro do Ipiranga, passou de ruim para regular.  

 

Em São Sebastião, no Litoral Norte, o Rio Boiçucanga também mostrou melhora, subindo para 

qualidade regular. 

 

O papel do saneamento básico 

O relatório reforça que o maior obstáculo para a recuperação dos rios da Mata Atlântica é a falta 

de saneamento básico.  

 

Eventos climáticos extremos, como secas prolongadas e chuvas intensas, também têm impacto 

direto nos corpos d'água, agravando a poluição. 

 

O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas, tem defendido a ampliação dos investimentos em 

saneamento e afirmou que o estado está focado na universalização do acesso à coleta e 

tratamento de esgoto.  



 

 

 

Segundo ele, a preservação dos recursos hídricos é prioridade, especialmente diante da 

emergência climática. 

 

Enquanto isso, a mobilização social continua sendo fundamental para cobrar ações do poder 

público e garantir a qualidade da água nos rios paulistas.  

 

O relatório da SOS Mata Atlântica destaca que a recuperação dos rios é possível, mas depende de 

políticas públicas integradas e participação ativa da sociedade. 
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Ilha de mansão abandonada impressiona turistas no litoral de SP 

 
 

O litoral de São Paulo é referência quando o assunto é ter lindas praias e oportunidades de lazer e 

relaxamento. Contudo, mesmo com belas paisagens e muitos recursos naturais, alguns dos locais 

são menos conhecidos pelo público. 

 

A Ilha dos Gatos, em São Sebastião, é um exemplo disso. 

 

De fácil acesso, a ilha é parada obrigatória para apreciar paisagens e ativar a imaginação e era 

abrigo de uma enorme mansão que hoje já foi destruída. Saiba mais detalhes abaixo. 

 

Como é na Ilha dos Gatos? 

Contando com uma vista privilegiada para o paraíso natural de São Sebastião, a Ilha dos Gatos é 

pequena e possui um mar maravilhoso, com águas transparentes, que raramente tem ondas. 

 

O local serve também como ponto de parada de barcos, lanchas e escunas que fazem a rota de 

passeios pelas ilhas de São Sebastião.  

 

Os turistas que a visitam, em geral, amam a experiência, classificando o local como um verdadeiro 

"presente da natureza". 

 

O que fazer na Ilha dos Gatos? 

O tour para a Ilha dos Gatos também aproveita para parar na Ilha das Couves ou na Ilha Montão 

de Trigo para a prática de snorkeling (tipo de mergulho). 

 

Levar a família para relaxar, aproveitar para tirar boas fotos e registrar momentos com as pessoas 

amadas também são boas pedidas. 



 

 

 

Quando visitar a Ilha dos Gatos? 

Caso queira aproveitar para ver a ilha em uma época mais vazia, é melhor visitá-la em dias de 

semana e fora de feriados prolongados ou em épocas de festas. 

 

Já caso prefira viver a experiência com mais calor humano, o fim de semana e a época de férias 

são os momentos ideais. 

 

Como chegar na Ilha dos Gatos? 

Para visitar a Ilha dos Gatos, os melhores pontos de partida são a Praia de Camburi, Praia de 

Boiçucanga e a Praia da Barra do Una, as três com ampla oferta de tours. 

 

A história da Ilha dos Gatos 

A Ilha dos Gatos abrigava uma mansão milionária no começo de sua história. Porém, atualmente 

restam apenas as ruínas do antigo casarão, que um dia já foi a parte principal do local. 

 

Agora, além das ruínas, da areia e do mar, resta apenas uma casa antiga na ilha, do antigo caseiro, 

considerado o grande guardião do local. 

 

Segundo os visitantes, este homem é bem amistoso e receptivo, não tendo o que temer caso se 

encontre com ele durante sua visita. 

 

Origem do nome Ilha dos Gatos 

O nome se deve justamente ao fato da abundância de felinos que ali moravam com seus antigos 

donos, contudo, não há uma confirmação oficial sobre isso. 
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Secretaria da Educação de São Sebastião participa do 1º Fórum de Educação 

do Vale do Paraíba e assume liderança regional 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (Seduc), marcou presença no 

1º Fórum de Educação do Vale do Paraíba, realizado na última terça-feira (18/3), no Departamento 

de Ciências Jurídicas da Universidade de Taubaté (Unitau), em Taubaté. O evento reuniu gestores 

municipais das 39 cidades do Vale do Paraíba e Litoral Norte para debater estratégias e fortalecer 

as políticas educacionais na região. 

 

O encontro, promovido pela Associação de Municípios do Vale do Paraíba e Litoral Norte (Amvale), 

em parceria com a Fundação Lúcia e Pelerson Penido (FLUPP) e com o apoio da Unitau, contou 

com palestrantes de renome nacional e abordou temas essenciais para a educação pública, como 

a valorização da carreira docente, o fortalecimento da educação infantil e a importância da 

liderança educacional para a melhoria dos resultados escolares. 

 

Durante o evento, a secretária da Educação de São Sebastião, Marta Braz, foi eleita para coordenar 

a Câmara Técnica da Amvale da Educação. O reconhecimento reforça o compromisso do município 

com o desenvolvimento educacional não apenas localmente, mas em toda a região. “Assumimos 

esse papel com grande responsabilidade, buscando sempre contribuir com a construção de 

políticas públicas que impactem positivamente a educação do Vale do Paraíba e Litoral Norte. 

Nosso objetivo é fortalecer a troca de experiências e a implementação de boas práticas que 

beneficiem os estudantes”, destacou Marta. 

A programação do fórum incluiu palestras e mesas de debate com especialistas da área, entre eles 

o diretor executivo do Todos Pela Educação, Olavo Nogueira, e representantes do Ministério da 

Educação. Foram discutidos desafios e soluções para temas como a primeira infância, o papel do 

professor na qualidade do ensino e a contratação de gestores escolares. 
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Prefeito Reinaldinho se reúne com secretários municipais para elaboração do 

Plano de Contingência de Despesas 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, se reuniu com seu secretariado para iniciar a 

elaboração dos relatórios de implementação do Plano de Contingência de Despesas. O encontro 

ocorreu no gabinete do prefeito, na última quarta-feira (19/3). 

 

Com o objetivo de garantir o equilíbrio financeiro e a eficiência na gestão pública, no último dia 10 

de março a Prefeitura de São Sebastião publicou o Decreto 9.606/2025, que estabelece medidas 

temporárias para contenção e redução de despesas no âmbito do Poder Executivo municipal. 

 

Com isso, as medidas já haviam entrado em vigor de imediato em todas as secretarias, que 

começaram a efetuar ações de diminuição de gastos. Entretanto, o prefeito visa medidas mais 

efetivas e significativas para tornar esse plano de redução de custos cada vez mais expressivo para 

o município. 

 

“Precisamos trabalhar em conjunto e encarar essa nova realidade financeira para não sofrermos 

com danos maiores no futuro. O Comitê Gestor de Despesas vai analisar os apontamentos de cada 

secretaria na quarta-feira (26/3) e empenhar os esforços para executar as medidas da melhor 

forma sem afetar os serviços essenciais para a população com muita transparência e 

compromisso”, complementou o prefeito. 

 

Os secretários devem entregar os relatórios até terça-feira (25/3) e têm a missão de ajustar os 

orçamentos das pastas de acordo com o que está previsto na Lei Orçamentária Anual (LOA). A 

meta da gestão municipal é conseguir economizar cerca de R$ 30 milhões mensais. 

 



 

 

Participaram da reunião os secretários municipais Célio Moreira (Governo – Segov),  Luiz Carlos 

Biondi (Administração – Secad), Núbia dos Anjos (secretária adjunta de Assuntos Jurídicos – 

Sajur), Laysa Pires (Saúde – Sesau), Marta Braz (Educação – Seduc), Juraci Marques (Fazenda – 

Sefaz), Elias Rodrigues (Desenvolvimento Econômico e Social – Sedes), Gelson Aniceto, o Tota 

(Serviços Públicos – Sesep), Flávio Queiroz (Meio Ambiente – Semam), Ubiratan Mourão (Esportes 

– Seesp), Rafael Carvalho (Segurança Urbana – Segur), Leandro Pereira  (Turismo – Setur), Leandro 

Fernandes (Urbanismo – Seurb), Juliana Coelho (Pessoa com Deficiência e Idoso – Sepedi), José 

Mauro Botelho (Habitação e Regularização Fundiária – Sehab), Adriana Balbo (Planejamento – 

Seplan), Luis Eduardo Bezerra (Obras – Seo) e o presidente da Fundação Educacional e Cultural de 

São Sebastião Deodato Sant’Anna (Fundass), Cristiano Teixeira Ribeiro. 

 

Com previsão de vigência de 90 dias, as determinações do decreto podem ser prorrogadas 

conforme a necessidade. O decreto completo pode ser consultado no link: 

https://www.saosebastiao.sp.gov.br/sistemas/oficialdocs/arquivos/04259606.pdf. 
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Prefeito Reinaldinho entrega nova ala de Pré-Parto na Maternidade do HCSS 
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A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), entregou nesta quinta-

feira (20/3), a nova ala de Pré-Parto, Parto e Pós-Parto (PPP) na Maternidade do Hospital de 

Clínicas de São Sebastião (HCSS). A entrega foi acompanhada por profissionais do corpo médico, 

pela secretária de Saúde, Laysa Pires; pelo diretor da Fundação de Saúde Pública de São Sebastião 

(FSPSS) e interventor do hospital, Carlos Craveiro, além do gerente de enfermagem Mousar Nunes; 

da enfermeira coordenadora do Materno Infantil, Michelle Saraiva; do médico infectologista Carlos 

Capitani, e do padre Alessandro Coelho, pároco da cidade, que acompanhou a entrega e benzeu o 

novo equipamento de saúde pública. 

 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, esteve na entrega da nova ala acompanhado da 

primeira-dama, Taiana Prado, para conferir as atuais instalações e conversar com os funcionários. 

O prefeito e Taiana foram recebidos pela secretária Laysa Pires, que os acompanhou pelas novas 

instalações. “Fico muito feliz de quando estava como secretário de Saúde ter entregue a 

maternidade e agora como prefeito poder inaugurar a sala do pré-parto, parto e pós parto para dar 

conforto e acolhimento para todas as mamães de São Sebastião”, disse Reinaldinho Moreira. 

 

A PPP é um processo humanizado e acolhedor para as gestantes que farão parto normal. A nova 

ala pré-parto possui três leitos que devem atender as novas mamães e seus familiares na região 

central. O gerente de enfermagem, Mousar Nunes, disse que o pré-parto é um ambiente preparado 

para acolher as famílias que chegam à maternidade para acompanhar suas grávidas. “Quando 

falamos em maternidade, falamos de vida, de saúde”, disse Nunes. 

 

A secretária Laysa Pires enfatizou que “a PPP é um ambiente acolhedor para o momento mais 

importante das gestantes, que é o parto”. 



 

 

 

Com o novo pré-parto, as gestantes terão um atendimento individualizado, proporcionando mais 

privacidade neste momento tão especial. A enfermeira coordenadora do Materno Infantil, Michelle 

Saraiva, explicou que também há uma antessala para preparar as gestantes que farão cesariana. 

“Então, teremos dois quartos de pré-parto, parto e pós-parto e uma sala para preparar a paciente 

que evoluiu para uma cesariana. Assim, vamos preparar essa paciente para que ela entre no centro 

cirúrgico e a gente receba o bebê dela”, explicou Michelle. 
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Prefeitura de São Sebastião abre inscrições para o FestVoz 2025 
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A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação, abriu as inscrições para o 

FestVoz 2025, o Festival Estudantil da Voz do município. A iniciativa é realizada pelos projetos 

Jovens em Ação, Jovens em Atuação e Música na Escola, em parceria com a Fundação Educacional 

e Cultural Deodato Sant’Anna (Fundass). O festival tem como objetivo incentivar o talento musical 

dos estudantes, promover a cultura musical e contribuir para o desenvolvimento artístico e cultural 

dos alunos. 

 

As inscrições vão até o dia 3 de abril de 2025 e são voltadas para estudantes dos anos iniciais e 

finais da rede municipal de ensino. Cada participante poderá se inscrever com uma música de 

qualquer época ou estilo, interpretada em português ou em língua estrangeira, utilizando playback 

ou karaokê no tom escolhido. Os interessados devem se inscrever por meio do formulário enviado 

aos gestores escolares, que serão responsáveis pelo processo de inscrição. Para a categoria ex-

participante, o link de inscrição deve ser solicitado pelo telefone (12) 97411-6001. 

 

O festival será dividido em três categorias: anos iniciais, anos finais e ex-participante, esta última 

destinada a quem já participou de edições anteriores do FestVoz e reside em São Sebastião. Os 

inscritos deverão enviar um vídeo de até cinco minutos interpretando a música escolhida, em 

ambiente sem ruídos, para a primeira etapa de seleção. 

 

A primeira etapa classificatória selecionará até 20 candidatos das categorias anos iniciais e finais 

e até 10 da categoria ex-participante. Os selecionados serão anunciados nas redes sociais da 

Secretaria da Educação e da Fundação Cultural no dia 3 de abril. Após a divulgação, os 



 

 

classificados participarão de workshops formativos e ensaios com a comissão avaliadora, entre os 

dias 8 e 15 de abril. 

 

As semifinais ocorrerão presencialmente no Teatro Municipal, nos dias 21 de maio (anos iniciais) 

e 22 de maio (anos finais e ex-participantes). A grande final será realizada nos dias 24 de junho 

(anos finais e ex-participantes) e 25 de junho (anos iniciais), também no Teatro Municipal. 

 

Os participantes serão avaliados por critérios de afinação, interpretação, ritmo e presença de 

palco. Os três primeiros colocados de cada categoria receberão troféus e serão premiados com 

uma viagem cultural para Campos do Jordão, onde participarão do Festival Internacional de 

Inverno. 

 

 


